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A Orquestra Sinfônica de Minas Gerais,  em mais uma apresentação, seguindo o 
projeto Concerto na Cidade, uma atividade para levar ao interior a música clássica 
do Estado. Sob regência do maestro assistente e trompista, Sérgio Gomes, a Or-

questra Sinfônica de Minas executou diversas composições estilo Romântico, popular na 
Europa durante o século XIX, e obras que marcaram a produção operística brasileira. O 
programa conta com peças de Bizet, Liszt, Brahms, Von Suppé, Carlos Gomes, Rossini 
e Borodin.

PÁG.
Orquestra Sinfônica de Minas Gerais em Manhuaçu

Mais uma entrega de 
alimentos realizada

O Serviço Na-
cional de 
Aprendizagem 

comercial (SENAC) 
juntamente com a Se-
cretaria Municipal de 
Trabalho e Desenvol-
vimento Social reali-
zaram na manhã da úl-
tima quarta-feira (16) 
a entrega de aproxi-
madamente 850 quilos 
de alimentos ao Pro-
grama de Erradicação 
do Trabalho Infantil 
(PETI), localizado em 
São Pedro do Avaí. 

Corpo de criança recém-nascida é 
encontrado em lixão em Mutum
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Prestação de Contas da 
Secretaria Municipal de Saúde
A Câmara Municipal de 

Manhuaçu teve uma 
noite de muito trabalho 

quinta-feira, 24 de julho de 2014, 
inicialmente com sessão extraor-
dinária para prestação de contas 
da Secretaria Municipal de Saú-
de. Os vereadores, na oportu-
nidade fizeram seus questiona-
mentos ao secretário e também 
aos representantes da consultoria 
da prefeitura sobre a situação da 
saúde em Manhuaçu. Em se-
guida foi dada continuidade aos 
trabalhos da casa legislativa com 
a realização de sessão ordinária, 
apreciação e votação de diversos 
projetos, requerimentos e indica-
ções dos vereadores.
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O grande mal da política é que ninguém admite que errou 
e dá o braço a torcer. Ninguém quer realmente discutir com a 
verdadeira vontade de mudar o que está errado, admitir o erro e 
perguntar onde e como se pode mudar. Como fazê-lo e quando. 

No dia em que os políticos adquirirem a sabedoria suficiente 
e humildade, tenho certeza que contará com o apoio da maioria 
absoluta. 

Isto é como a metáfora dos burros espertos. Enquanto for cada 
um a puxar para seu lado nunca se vai chegar a lado nenhum. No 
dia em que puxarem todos para o mesmo lado, poderemos chegar a 
algum lugar. O grande mal da política é que ninguém quer admitir 
que errou e dar o braço a torcer.

A politicagem e a falta de compromisso com o povo é que atra-
palham muitas administrações, os problemas são iguais em muitos 
municípios, em se tratando de política administrativa para servir ao 
povo, parece mais a imagem acima. Se até os burros o percebem, 
porque é que no nosso mundo profissional, social e político as 

pessoas não entendem que a união faz 
a força e que não adianta nada andar a 
puxar cada um para o seu lado? 

A vida é uma eterna construção, cada 
passo tem que ser dado na medida certa 
e se preparando para as outras etapas, 

nas administrações municipais cada prefeito deveria pensar no 
futuro e se cada um cuidar um pouco das atividades principais, as 
administrações se completam, mas infelizmente muitos não fizeram 
o que deveriam fazer, comprometendo as administrações atuais. E 
se os atuais políticos de hoje não se atentarem para o seu dever os 
problemas tendem a se agravar ainda mais, comprometendo cada 
vez mais as futuras gerações. 

Veja o problema em que se transformou os lixões, dever não feito 
no passado está inviabilizando a solução hoje de muitas cidades, 
e com isso a falta de cumprir certos requisitos o povo sofre as 
consequências. 

Os recursos não são repassados e com isso o serviço de saúde 
não avança, a educação não melhora. Falta em nossa região um 
consórcio de prefeitos forte, algo que sempre estamos batendo 
nesta mesma tecla, há muitos anos, a região tem que se espelhar 
em outras onde os problemas foram solucionados, não adianta ficar 
colocando a culpa neste ou naquele cidadão, o momento necessita 
de muita reflexão e força de vontade. Se todos sabem que a união 
faz a força, o que falta para coloca-lo em prática? Coma palavra 
os políticos da nossa região.

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 
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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser en-
viadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000  
, por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, 
telefone para contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

EU LEIO O
JORNAL DAS
MONTANHAS

Vilson Marques 
Secretário de Administração 
da Prefeitura de Santana 
do Manhuaçu - 8813-3170

Ao Jornal das Montanhas,
Estive fazendo uma viagem a 

Carira, Sergipe e posso dizer que 
essas estradas, principalmente de 
Minas Grais, são uma verdadeira 
ROLETA RUSSA. Milhares de 
carretas, dominam as estradas e 
entram na contra mão e se você 
quiser que vá para o acostamento, se 
tiver ciclistas ou pedestres no acos-
tamento, ai só Deus è uma loucura.

Imagino um motorista inex-
periente enfrentando um negócio 
desses. É uma realidade triste e uma 
loucura total um monte de louco na 
base do arrebite e a noite o perigo é 
dobrado, isso para não falar nas pés-
simas condições das estradas. Mas 
as estradas aqui de nossa região de 
Manhuaçu, principalmente esta rodo-
via que liga Manhuaçu a Simonésia e 
Ipanema, uma estrada cheia de curvas 
sem acostamento, que tem matado 
muita gente, já passou da hora dos po-
líticos da região fazer alguma coisa.

Diolino Ferreira

Ao Jornal das Montanhas,
Zona da Mata pede socorro, 

os nossos governantes deveriam 
fazer de tudo pelo nosso pais, 
porque somos nós que o elege-
mos confiamos e acreditamos 
que poderia ser melhor, e porque 
quando o povo está descontente 
lutando por um mundo melhor.

Fico imaginando porque é 
tão difícil para os políticos elei-
tos mostrar amor para com o 
povo, pensando bem eles não 
seriam nada sem os eleitores.

Nossa saúde está em péssima 
situação, a educação, as estradas, 
estamos sofrendo com o desprezo 
e falta de consideração. Quere-
mos que o governo faça alguma 
coisa, queremos mais dignidade. 

Marta Elizabeth da Silveira

Ao Jornal das Montanhas,
Bom dia, sou universitário 

estudante de Engenharia Agro-
nômica, pela faculdade Vértice 

em Matipó. Sempre acompanho 
o Jornal das Montanhas, acho 
muitas notícias importante para 
mim, e minha região, um jornal 
sério e de grande credibilidade.

Gostaria de saber se mi-
nha imagem lendo o Jornal 
das Montanhas pode ser pu-
blicada como leitor do Jornal?

Lucas Rodrigues da Silva
Córrego do Japu

Ao Jornal das Montanhas,
Gostaria de parabenizar o 

Jornal pela cobertura das maté-
rias,  quando não tenho acesso 
ao Jornal impresso ainda tenho 
a facilidade de encontrar o site 
com as últimas notícas que saíram.

E gostaria de pedir aos editores 
para criar uma coluna sobre casa, 
moda e beleza, creio que irá acalçar 
ainda mais leitores,  pois a coluna de 
culinária sempre traz pratos típicos da 
nossa região  que são super práticos!

Karla Bittencourt
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Ayrton Senna homenageado na Europa

Só gaúchos comandaram a seleção até hoje

OAB Manhuaçu entrega cobertores

Tudo pela política

Tudo pela ética política

Politicagem

Audiência pública sobre saúde deixou dúvidas

Jovem que destruiu igreja em Sacramento 
terá que pagar mais de R$ 70 mil de fiança

Suspeita de 
compra de votos, 
prefeita pode ser 

cassada

Orquestra Sinfônica de Minas Gerais

Câmara aprova parcelamento de multas

O legado dos 20 anos de Ayrton 
Senna rendeu mais uma bela ho-
menagem na Europa: uma moeda 
especial de 5 Euros. Feita pelos 
designers Marcio Petta e Anto-
nella Napolione e disponibilizada 
nesta semana, ela traz um retrato 
do piloto brasileiro junto a Willia-
ms FW16. Serão comercializadas 
8 mil unidades desta série especial.

Mais um gaúcho volta a seleção, o novo 
coordenador de futebol da CBF, o gaúcho de 
Erexim, Gilmar Rinaldi oficializou hoje um 
conterrâneo gaúcho para assumir novamente 
o comando da Seleção Brasileira: Dunga. Até 
hoje, a equipe já foi dirigida pelos gaúchos 
Luiz Felipe Scolari (Passo Fundo), Carlos 
Froner (São Borja), Oswaldo Brandão (Ta-
quara), Mano Menezes (Passo do Sobrado), 
João Saldanha (Alegrete), Sylvio Pirillo 
(Porto Alegre) e Cláudio Coutinho (Dom Pe-
drito). Parreira o estranho no ninho, desde a 
entrada de Felipão (2001), o carioca Carlos 
Alberto Parreira (2003-2006) foi o único não 

gaúcho a comandar a seleção canarinho. Paulo Roberto Falcão, que 
jogou por anos no Internacional e foi treinador da Seleção, é nascido 
no município catarinense de Abelardo Luz, do sul também. A taça é 
nossa, TCHÊ. De todos os gaúchos que foram técnicos da Seleção, 
apenas Felipão levantou o troféu da Copa do Mundo, em sua primei-
ra passagem.

Segundo o presidente da 
54ª Subseção da OAB/MG, 
Alex Barbosa de Matos, pe-
quenas ações fazem a dife-
rença e é assim que a OAB 
Manhuaçu acredita que pode 
contribuir para uma socie-
dade melhor. “Embora as 
doações sejam relativamente 
pequenas diante da imensa 
necessidade de inúmeras fa-
mílias em estado de vulnerabilidade social existente em Manhuaçu, o 
importante é a união entre os advogados. Juntos conseguimos arrecadar 
dezenas de cobertores que irão aquecer centenas de pessoas do bairro 
São Francisco de Assis que tanto precisam do nosso apoio”, afirmou.

FAMÍLIAS AGRADECEM: Ao receberem os agasalhos, as 
famílias agradeceram a iniciativa da OAB Manhuaçu. "Eu só 
tenho a agradecer aos advogados e a todas as pessoas que partici-
param desta campanha, pois nos beneficiou muito. Os cobertores 
chegaram em boa hora. No nosso bairro faz muito frio, por ser alto 
de morro. Agora poderemos aquecer melhor nossas crianças. Mais 
uma vez, muito obrigado a todos que nos ajudaram", comemorou 
a dona de casa Joana D'Arc Martins. Também representando as 
famílias beneficiadas, a dona de casa Catarina de Cristo Coelho 
elogiou a ação promovida pela diretoria da OAB Manhuaçu. "Pri-
meiramente, eu agradeço a Deus tudo o que nós recebemos. Os 
advogados fizeram muito por nós. Estávamos precisando disso. 
Quero agradecer também às pessoas do CAF, que sempre nos 
apoiam. Enfim, a todos que estão conosco nos momentos mais 
difíceis, o meu muito obrigado pela ajuda", concluiu.

É Muito interessante assistir as ma-
nobras eleitorais, que os políticos fazem 
para se equilibrar no topo. Ciente de que 
o PSD deve encolher, Gilberto Kassab já 
cogita fusão após eleições com o Partido 
Liberal, que ele mesmo está ajudando a 
criar. 

O povo brasileiro é tido como conservador e pacato, mas há movi-
mentos espalhados por todo o país, para mudar a maneira de se fazer 
política, se não existem uma legislação que coíbam as tradicionais 
manobras e politicagem em benefício de poucos, há de se ter um jeito 
de mudar, e é o que está fazendo um grupo de homens e mulheres de 
bem em que estão terminando de coletar as assinaturas para a forma-
ção de um partido que vai fazer diferente dos demais. 

O Partido Militar Brasileiro (PMB) nasce de fato com ideologia 
cidadã sem interesse mesquinho e pensando no coletivo. Se não mu-
dam a legislação através de uma reforma política, vamos formar um 
partido e através dele mudar. Foi com esse pensamento que nasceu 
o PMB para moralizar a maneira de se fazer política, é um partido 
do povo que nasceu do povo, para o povo. Ele não será um partido 
de aluguel, visará sempre o interesse público,  e dentro das possibi-
lidades sempre terá candidatos em todos os cargos, de vereadores a 
presidente, e exatamente por isso é que nestas eleições não terá can-
didatos, mas nas próximas eleições lançará o maior número possível 
de candidatos, sem negociatas, ele é formado por um bom número de 
cidadãos que nunca haviam participado da política partidária, como 
militares das três Forças Armadas, das Polícias Militares, Polícia Ci-
vil e muitos cidadãos de bem.

Dizem que este ano a política vai 
ser mais que politicagem na TV e 
no rádio, mentiras e mais mentiras 
tomará conta do horário gratuito de 
propaganda. Pensando bem não te-
mos bons exemplos de nossos gover-
nantes, o partido da nossa presidenta 
está com a cúpula condenada e muitas denúncias de irregularidades. 
Nos estados e municípios parece que a moda e copiar os corruptos. 
Pobre brasileiros, onde é que vamos chegar com toda essa lambança 
na política? O grande mal da política é que os políticos erram e não 
aceitam que erraram. Seria bom se as pessoas que se elegem para um 
cargo público se comprometessem com as normas das suas funções.

A politicagem e a falta de compromisso com o povo é que atra-
palham muitas administrações, os problemas são iguais em muitos 
municípios, em se tratando de política administrativa para servir 
ao povo, parece mais uma brincadeira, é um fingimento tremendo. 
O nosso mundo profissional, social e político, necessita de pessoas 
comprometidas com o social para gerir bem os recursos em benefícil 
de toda a população.

A prefeita de Almenara, no 
Vale do Jequitinhonha, Fabiany 
Ferraz (PSDB), pode ser cassada 
pelo Tribunal Regional Eleitoral 

de Minas (TRE-MG) por compra de votos e abuso de poder político. 
A tucana, que já foi cassada em primeira instância pela comarca da 
cidade, acredita que o processo é motivado por “perseguição polí-
tica”. Durante a campanha de 2012, quando foi reeleita com 6.793 
votos para comandar a cidade de 40 mil habitantes, a prefeita foi 
acusada de quebrar um Termo de Ajuste de Conduta (TAC) com o 
Ministério Público Estadual para contratar pessoal em troca de votos. 
O TAC pedia o fim de contratações irregulares. De acordo com rela-
tos que constam no processo, Fabiany pedia votos em escolas públi-
cas. Em um dos casos, teria oferecido a uma servente a manutenção 
do emprego, caso seu nome fosse escolhido. Já na Escola Municipal 
Branca de Neve, a prefeita, em reunião com os servidores da educa-
ção, teria pedido votos para manter a vaga de todos. O tom de troca 
de favor teria sido repetido em reunião na Associação Pró-Deficiente 
do Vale do Jequitinhonha (Aprodejav). Neste caso, ela ainda teria 
oferecido um café da manhã num restaurante da cidade.

DECISÃO. O processo foi julgado em primeira instância em se-
tembro de 2013 na comarca de Almenara. A sentença pedia a nulida-
de dos votos recebidos, a cassação do diploma, a inelegibilidade por 
oito anos e o pagamento de R$ 125 mil de multa.

De acordo com o TRE-MG, o processo de Fabiany Ferraz está na 
lista para entrar na pauta de julgamentos, porém ainda não existe data 
definida para a apreciação em segunda instância.

Por meio de sua assessoria, a prefeita alegou que está confiante 
em um desfecho positivo, já que, segundo ela, o processo surgiu por 
motivação política. “A prefeita acredita que a decisão será favorável. 
As acusações são inverídicas e foram feitas por perseguição política. 
O Executivo Municipal espera que tudo se resolva o mais rápido pos-
sível para que a cidade não seja prejudicada”.

Precedente: Histórico. Em junho de 2009, o TRE-MG cassou 
o mandato do então prefeito de Almenara, Carlos Luiz de Novais 
(PDT), por compra de votos.

Denúncia. Novais foi acusado de ter doado material de construção 
e alimentos em troca de votos, além de ter intermediado a ligação de 
rede de água em residências, também em troca de votos.

Projeto ainda deve passar pelo plenário 
da Câmara e do Senado antes de ir para a 
análise presidencial Bernadete Amado/Se-
top MG

A Câmara dos Deputados aprovou um 
projeto de lei que permite o parcelamento 
de multas de trânsito. De acordo com o tex-

to, que tramita em caráter terminativo e que foi votado na Comissão 
de Constituição e Justiça da Casa, o número de vezes em que a pena-
lidade poderá ser dividida e deverá ser estabelecido via regulamenta-

Disseram que o evento cultural 
do dia 25 da Orquestra Sinfônica 
de Minas Gerais foi o maior suces-
so, que não foi perdeu, a secretária 
de Cultura Mariza Klein está de pa-
rabéns, que ela possa trazer sempre 
eventos como este, sem esquecer de 
apoiar a nossa cultura que é rica e 
necessita de apoio. Outra coisa que 
ao longo do tempo tem sido notado 
é a Casa de Cultura de Manhuaçu, 
o povo ou a prefeitura. A verdade é 
que a Casa da Cultura tem que estar 
no poder da Secretaria de Cultura 
com o apoio de todos.

ção do Conselho Nacional de Trânsito.
O projeto cumpre agora um prazo de recurso ao Plenário da Câma-

ra. Caso nenhum seja apresentado, ele segue para análise do Senado 
Federal.

Hoje, as multas devem ser quitadas de forma integral, mas há um 
desconto de 20% sobre o valor para aqueles que acertarem o débito 
até a data do vencimento. A nova proposta mantém esse benefício 
para quem opte por pagar a penalidade à vista. 

Relatada pelo deputado Hugo Leal (PROS-RJ), a redação estabe-
lece ainda que pessoas inadimplentes com suas multas perderão o 
direito ao parcelamento.

"O parcelamento do pagamento da multa, como estamos propon-
do, aumenta a possibilidade de elas serem pagas e facilita a renova-
ção do licenciamento dos veículos cujos condutores foram multados. 
Consequentemente, muitos motoristas não ficarão sem poder utilizar 
o seu instrumento de trabalho e meio de vida, e o desemprego será 
evitado", argumenta o autor da matéria, deputado Wellington Fagun-
des (PR-MT)

A Justiça condicionou o pe-
dido de liberdade provisória 
ao pagamento de fiança para o 
homem acusado de ter destruí-
do imagens sacras da igreja de 
Sacramento, Região do Alto 
Paranaíba, no último dia 16 de 
julho. Para ter o benefício, Mi-
zael Rodrigues Félix, 20, terá 
que desembolsar 100 salários 
mínimos como garantia que comparecerá em todos os atos do pro-
cesso.

O réu defendeu sua liberdade justificando ser primário, ter em-
prego e endereço conhecidos. Por sua vez, a Promotoria de Justi-
ça sustentou a acusação no fato de ser um atentado contra um bem 
cultural público, além de invadir uma propriedade protegida por lei, 
demonstrando desrespeito e audácia. O Ministério Público pediu a 
condenação de Félix por seis anos, o que impediria sua liberdade por 
meio do pagamento de fiança.

Contrariando a reivindicação do MP, o juiz Stefano Raymundo 
alegou que a destruição dos objetos religiosos constitui apenas uma 
prática de vandalismo, portanto a pena máxima prevista é de quatro 
anos, descartando a possibilidade de prisão preventiva. O juiz justifi-
cou o valor da fiança ao saber que só na restauração da igreja foram 
gastos R$ 15 mil. 

A Conselheira de Saúde e Professora, Dorca de Carvalho Vidal, 
previamente inscrita, se pronunciou em plenário, e cobrou da Secre-
taria um plano de Saúde, de modo que o conselho e a sociedade em 
geral possam acompanhar e fiscalizar os trabalhos. “Como vamos 
fiscalizar a prestação de contas? O próprio contador que veio prestar 
contas do fundo de Saúde jogava a bola para o Secretário, o Secre-
tário joga a bola para a menina que trabalha na Prefeitura, enfim, 
um perguntava para o outro, parecendo cena do filme ‘Perdidos na 
Noite’”, desabafou a conselheira. De acordo com Dorca Vidal, esta-
belecer um plano de ação para a Saúde possibilitaria um real acom-
panhamento do que está sendo feito. “Eu assisti a prestação de con-
tas e ninguém sabia dar uma informação clara a respeito das coisas. 
Não conheço, por exemplo, o plano de Saúde, então não tem como 
analisar as informações. Sinto uma fragilidade dentro do Conselho 
de Saúde, porque dados e números podem ser falseados. Outro dia, 
disse no conselho que vamos precisar solicitar auditoria na Saúde, 
para verificar estas contas, porque dizem que a Saúde vai bem, mas 
não sabem informar quanto cada unidade de Saúde recebe por mês, 
do Governo Federal. Gastou-se R$ 800 mil com o transporte terceiri-
zado que daria para comprar alguns carros, mas ninguém explica isto 
claramente. As pessoas leigas têm todo direito à informação. Aliás, 
isto é outra Lei aprovada”, afirmou.
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CAMPANHA: DOADORES SOMEM 
COM MEDO DA POLÍCIA

É grave a penúria da campa-
nha do ex-ministro Alexandre 
Padilha (PT) ao governo de 
São Paulo, que, sem dinheiro, 
nem sequer consegue pagar 
salários, mas não é um caso 
isolado. O endurecimento da 
legislação e o medo de ope-
rações policiais afugentam fi-

nanciadores. Eles tentam dar preferência aos favoritos nas 
pesquisas, mas a maior prioridade deles é não aparecer 
em uma nova Operação lava Jato, da Polícia Federal.

BC DA CORRUPÇÃO

Preso na Lava Jato, o doleiro Alberto Youssef chefiaria o 
banco central da corrupção que “lavou” R$ 10 bilhões su-
jos para políticos governistas.

PENDURADO NA BROCHA

Até “arrecadadores” ligados ao PT abandonam Alexandre 
Padilha, e há os que embolsam as poucas doações obti-
das em nome do candidato.

QUEM PAGA A CONTA

Políticos governistas garantiam dinheiro para a campanha 
por meio do superfaturamento de obras como a refinaria 
de Abreu e lima (PE).

FORA DE CIRCULAÇÃO

Operações como a lava Jato ainda não geraram senten-
ças, mas têm o mérito de retirar de circulação o dinheiro 
“não contabilizado” de caixa 2.

MARINHA NÃO PODE CASSAR 
MEDALHA DE GENOINO

O mensaleiro condenado José 
Genoino deve ter medalhas 
cassadas pelas Forças Arma-
das assim que os comandan-
tes decidirem cumprir o previs-
to em regulamento. Exceção 
feita à Medalha do Mérito Ta-
mandaré, pois a insígnia con-
ferida pela Marinha foi criada pelo decreto 42.111 de agos-
to de 1957 e não há previsão de revogação da honraria, 
mesmo que o agraciado cometa crimes contra a ordem, 
erário e sociedade brasileira.

BOBAGEM DE QUEM?

Ao ser questionado sobre agraciar ex-guerrilheiro, Mauro 
César Pereira, o ministro da Marinha à época disse: “boba-
gens todo mundo comete”.

ERA TUDO NOVIDADE

Em 1997, além do petista Genoino, a Marinha condecorou 
Aldo Rebelo e se tornou a primeira Força a entregar co-
mendas a políticos de esquerda.

A SABER

Genoino recebeu também honrarias da Aeronáutica e do 
Exército, bem como a Medalha da Vitória, entregue pelo 
Ministério da Defesa em 2011.

OMBRO AMIGO

Em missões consideradas “de risco”, a presidente Dilma 
leva a tiracolo o governador Jaques Wagner (PT-BA). Foi 

assim no velório do escritor Ariano Suassuna, em Recife, 
onde Wagner não a deixou só um único segundo. isso dá 
segurança a presidente, dizem seus assessores.

CONTA EM ABERTO

Além do confronto com o PMDB 
do senador Eunício Oliveira, a 
guerra entre PROS e PT no Ce-
ará está deixando o Palácio do 
Planalto louco. As divergências 
só dificultam para Dilma manter a 
mesma votação de 2010.

FAZENDO UMA MÉDIA

Os presidenciáveis Dilma Rousseff (PT), Aécio Neves 
(PSDB) e Eduardo Campos (PSB) confirmaram presença 
em sabatina com empresários em Brasília na quarta, orga-
nizada pela Confederação Nacional da indústria.

PROPOSTAS

Os empresários levaram aos presidenciáveis 42 documen-
tos com ideias para aumentar a competitividade da indús-
tria brasileira, e agora querem saber que medidas serão 
adotadas pelos candidatos em caso de vitória.

NEM TÃO POBRE

Apesar de a Justiça ter decretado, em fevereiro, a falência 
do grupo empresarial do deputado federal João lyra (PSD-
-Al), o parlamentar não parece estar em ruínas. Declarou 
ao TSE patrimônio de R$ 246 milhões.

SOB SUSPEIÇÃO

A senadora Vanessa Grazzio-
tin (PCdoB) bem que tentou 
impedir, mas o presidente 
Renan Calheiros (Senado) 
enviou ao TCU ofício solici-
tando auditoria no contrato da 
CPM Braxis Outsourcing S/A com a Embratur na gestão de 
Flávio Dino, candidato comunista ao governo do Maranhão.

FOCO NA BANCADA

De olho em aumentar a bancada federal, o PV priorizou 
as coligações e reduziu de dez candidatos ao governo, em 
2010, para apenas dois este ano: zé Carlos do PV, no Pará, 
e Gilberto Natalini, em São Paulo.

PENSANDO BEM…

… em vez de se exilar na inglaterra, a Sininho deveria usar 
o pó de pirlimpimpim e se mandar para a Terra do Nunca.

CONVERSA DE BÊBADO
PODER SEM PUDOR

"ESSA é umA DEmONStRAçãO lAmENtáVEl DE pOR quE O BRASil, um gigANtE 
ECONômiCO E CultuRAl, CONtiNuA A SER um ANãO DiplOmátiCO

MINISTÉRIO DAS RELAÇõES EXTERIORES DE ISRAEL, POR MEIO DO PORTA-VOZ, YIGAL PALMOR

S e b a s t i ã o 
Paes de Almei-
da fazia cam-
panha para 
o governo de 
Minas Gerais, 
quando, no in-
terior, viu-se 
diante do pre-
sidente da liga 
Contra o Álcool 
da cidade. O homem estava aproveitando a campanha 
eleitoral para tentar viabilizar a construção de uma sede 
para a entidade:- Dr. Sebastião, além da nossa sede, pre-
cisamos que o senhor nos compre cinco carros. É para 
ensinar o povo a deixar de beber. A reação do candidato 
foi na bucha:- Meu amigo, por acaso você está bêbado?

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Manhuaçu será sede 
mais uma vez da Taça 
BH de futebol junior, 

o presidente do MEC ( Ma-
nhuaçu Esporte Clube ) To-
ninho Gama nos confirmou 
a participação do MEC e do 
grupo que irá ser sediado em 
Manhuaçu, Londrina cam-
peão paranaense da categoria, 
Vitória e Fluminense são as 
equipes que estarão em nossa 
cidade a partir do dia 16 de 
Agosto. A taça BH de Futebol 
é uma competiçao tradicional 
nas minas gerais e Manhuaçu 
vem há alguns anos sediando 
o evento, para nossa região é 
muito bom que isso 
aconteça devido a ca-
rência que estamos 
tendo em relação ao 
esporte de massa que 
é o futebol. 

A equipe do MEC 
vem se mantendo há 
algum tempo com jo-
vens de nossa região 
em treinamentos e 
desde o fim da era 
Ipiranga que nenhu-
ma equipe se destacou 
no cenário espor-
tivo mineiro sendo 
de Manhuaçu, nossa 
esperança   é que o 
Manhuaçu Esporte 
Clube venha suprir 
esta lacuna. Sabemos 
que não é fácil para nenhum 
dirigente manter um grupo 
de atletas em regime cons-
tante na prática do futebole a 
diretoria do MEC tem conse-
guido isso de maneira salutar. 
A equipe do MEC conta hoje 
com 22 atletas e é bom salien-
tar que agora o MEC se profis-
sionalizou o que acarreta mais 
custos financeiros para sua 

manutenção, o treinador da 
equipe é o jovem professor de 
Educação Física Guilherme, 
trata-se de um rapaz dedica-
do naquilo que faz e excelente 
profissional, é prata da casa o 
que torna maior ainda nossa 
torcida pelo êxito da equipe 
do Manhuaçu Esporte Clube. 
Segundo informações forne-
cidas pelo presidente do Ma-
nhuaçu Esporte Clube Toni-
nho Gama a estréia poderá ser 
contra o Londrina e a outra 
novidade é que teremos em 
manhuaçu uma rodada dupla 
das oitavas de finais da Taça 
BH em nossa cidade. 

Agora é aguardar o próximo 
dia 16 de Agosto para acom-
panharmos a competição 
e que façamos uma torcida 
muito grande para que nossa 
equipe tenha êxito e destaque 
Manhuaçu no cenário espor-
tivo do Brasil, estamos me-
recendo isso, lembrando que 
a equipe de Manhuaçu conta 
com 3 atletas de nossa cidade.

EM AGOSTO, TAÇA 
BH DE NOVO
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Mais uma entrega de alimentos realizada
O Serviço Nacional de 

Aprendizagem comercial 
(SENAC) juntamente com 
a Secretaria Municipal de 
Trabalho e Desenvolvimento 
Social realizaram na manhã 
da última quarta-feira (16) a 
entrega de aproximadamen-
te 850 quilos de alimentos 
ao Programa de Erradicação 
do Trabalho Infantil (PETI), 
localizado em São Pedro do 
Avaí. Os alimentos são fru-
tos da arrecadação do Salão 
Pedagógico, uma pareceria 
entre o SENAC Manhuaçu 
e a Prefeitura de Manhuaçu, 
e coordenado pela Secreta-
ria Municipal de Trabalho e 
Desenvolvimento Social, por 
meio do Núcleo de Apoio ao 
Trabalhador (NAT). A parce-
ria teve início em outubro de 
2013 e até o momento foram 
realizadas nove entregas de 
alimentos a diversas institui-
ções.

O projeto PETI funciona há 
13 anos e atende diariamente 
cento e dez crianças de 7 a 14 
anos, que recebem alimen-
tação, praticam atividades 
físicas, realizam atividades 

escolares, participam de ofi-
cinas de capoeira, pintura em 
tecido, informática e oficinas 
pedagógicas de língua por-
tuguesa, matemática e artes. 
Além de ofertar curso de ca-
beleireiro, o Salão Pedagógi-
co também proporciona aten-
dimento à população através 
da troca de alimentos não 
perecíveis, posteriormente 
repassados as entidades bene-
ficentes do município. 

É a segunda entrega rea-
lizada no mês de julho. No 
início do mês foram doados 
aproximadamente 800 quilos 
de alimentos a Divisão de As-
sistência Recuperação Edu-
cação e Integração (DAREI). 
Esta pareceria é de grande 
valor tanto para o município 
quanto para o SENAC, pois 
além de capacitar profissio-
nais para o mercado de traba-
lho, possibilita atendimento 
a comunidade e arrecadação 
de alimentos para diversas 
instituições. É um somatório 
de força em prol do bem co-
mum.

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu

Mais uma vez, os vereadores 
cobraram da Prefeitura o paga-
mento de insalubridade para os 
servidores da Saúde e o cumpri-
mento do piso salarial nacional 
para os agentes comunitários de 
Saúde de Manhuaçu, durante 
sessão legislativa realizada nes-
ta Quinta-feira, 24. Com expres-
siva participação de servidores 
do setor e de representantes do 
Conselho Municipal de Saúde, 
a reunião foi dividida em dois 
momentos: a prestação de con-
tas da Secretaria M. de Saúde, 
e, em seguida, a apreciação e 
votação de Projetos, Resolu-
ções, Indicações, Moções e Re-
querimentos previstos na pauta. 
Entre os presentes, o Secretário 
M. de Saúde, Dr. José Rafael; 
Gerente do Controle Interno da 
Prefeitura, Maria Marciana Mo-
reira; Consultores Gentil Alves 
Barbosa Filho e Nilton Oliveira 
Bonifácio (Amadeus Consulto-
ria); Presidente do Conselho M. 
de Saúde, Nelson de Abreu; Pre-
sidente do COAMMA (Cons. 
das Associações de Moradores 
de Manhuaçu), Vasco Fernando 
Motta Rodrigues; Vereadores de 
São João do Manhuaçu, Cleuza 
Eni Alves Evangelista, Áurea 
Lúcia e Silvânio Moisés Nunes.

Os Vereadores Gilson César 
da Costa (Gilsinho) e João Gon-
çalves Linhares Júnior (Inspe-
tor Linhares) relataram que o 
pagamento de insalubridade é 
necessário aos servidores de 
Saúde, devido à exposição aos 
mais diversos riscos. “Fizemos 
novo requerimento à Secretaria 
de Administração após esta nos 
responder que, no ano passado, 
já estava sendo feito estudo e 
que uma empresa estava sen-
do licitada para este serviço. 

Agora, juntamente com o Ve-
reador Juninho Linhares, fize-
mos requerimento cobrando 
uma posição. Queremos saber 
se há um laudo sobre este es-
tudo porque, em conversa com 
o prefeito, ele havia me dito 
que a partir deste estudo, seria 
procedido com o pagamento de 
insalubridade aos funcionários. 
Vemos esta questão com gran-
de importância, porque sabe-
mos dos riscos que o funcioná-
rio corre, por exemplo na UPA 
– em que o enfermeiro fica em 
contato com pacientes de toda 
região – diariamente- e o moto-
rista que transporta um doente 
e não sabe o tipo de doença que 
a pessoa tem – ele também fica 
exposto a todo momento”, aler-
tou Gilsinho.

Gilson César também con-
testou o posicionamento do 
Secretário de Saúde em suge-
rir que os servidores acionem 
a Justiça para ter acesso aos 
seus direitos. “O Secretário de 
Saúde aconselhou hoje, aos 
servidores, que reivindiquem 
seus direitos na Justiça, mas, se 
tem Lei, é para ser cumprida, 
então vamos fazer este estudo. 
E, se já estiver feito, que nos 
mandem a resposta para nós, 
porque queremos passar esta 
informação para os funcioná-
rios e tranquilizá-los. Acho 
que não há necessidade de en-
trar na Justiça, uma vez que 
já está criada uma Lei para tal 
fato. Então, esperamos esta boa 
vontade e que se tomem as pro-
vidências para que seja paga a 
insalubridade”, pontuou. 

Gilsinho espera que o muni-
cípio cumpra com o pagamento 
do Piso Nacional aos Agentes 
Comunitários da Saúde, estabe-

PREFEITURA MUNICIPAL DE  
CONCEIÇÃO DE IPANEMA - MG

MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – abando-
no de cargo – A Prefeitura do Município de Conceição de 
ipanema e a SEMEC (Secretaria Municipal de Educação, 
Desporto, Lazer e Cultura), por este, comunica, para fins 
legais, a Helena de Souza lima, CTPS: 00044839 SÉRiE: 
00035, PROFESSORA NiVEl 2, ClASSE A (P2A) sobre o 
seu abandono de cargo. Município de Conceição de ipane-
ma, 25/7/2014. Willfried Saar, Prefeito Municipal.

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE “HOSPITAL SÃO 
GERALDO” – Abandono de cargo – A Fundação, CNPJ 
19.433.648/0001-80 comunica a ClAUDiA SUElY RODRi-
GUES DiNiz, CTPS 89904, serie 0106, CPF 060.724.866-
14, o abandono de cargo desde 14/6/14, para os fins legais. 
CONCEiÇÃO DE iPANEMA, 23/7/2014. Sebastião Vidal, 
diretor.

MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – AVISO 
DE CLASSIFICAÇÃO – PROCESSO ADMINISTRATIVO 
DO PLPP nº 0028-0004-0003-2014 – TOMADA DE PRE-
ÇOS – O Município de Conceição de ipanema, nos termos 
do art. 109 da lei nº 8.666, de 21.6.1993, dá ao conhe-
cimento das empresas GOlD CONSTRUÇÕES lTDA, 
CNPJ 15599073/0001-19, AGiO CONSRUÇÕES lTDA, 
CNPJ 11654582/0001-46, CTRO CONSTRUTORA lTDA 
- ME, CNPJ 16518865/0001-84 e MÁXiMA SERViÇOS 
LTDA-ME CNPJ 14995223/0001-84, para fins de recurso 
administrativo, o resultado do julgamento das propostas, 
que classificou a empresa AGIO CONSRUÇÕES LTDA, 
CNPJ 11654582/0001-46 em primeiro lugar com o preço 
de R$284.403,90. CONCEiÇÃO DE iPANEMA, 21/7/2014. 
Kenia Saar, presidente da CPl.

Vereadores cobram pagamento de Piso e 
Insalubridade para servidores da Saúde

lecido em R$ 1.014,00, o mais 
rápido possível. “Esperamos 
que o piso seja posto em prática, 
porque sabemos do sofrimento 
do agente comunitário. São ou-
tras pessoas que também estão 
expostas e não recebem insalu-
bridade. Elas visitam as casas 
das famílias para um contato, 
antes mesmo do médico. Nos 
preocupamos também com a 
situação dos agentes de ende-
mias, o pessoal que trabalha 
no combate a dengue. Muitas 
vezes, eles trabalham com re-
médios e focos de mosquito em 
locais de risco. Por exemplo, em 
Vilanova, há poucos dias, uma 
funcionária estava me mostran-
do várias larvas em meio ao es-
goto, e ela precisa coletar aquilo 
para exame. Ou seja, eles têm 
contato direto com substâncias 
que podem trazer-lhes malefí-
cios. Então, se é Lei esperamos 
que seja cumprida. O Secretário 
disse no plenário que quando 
for regulamentada, o município 

vai arcar e vai pagar. Esperamos 
que isso ocorra mesmo”, ressal-
tou. 

Vereador Paulo César Alti-
no ressaltou que os vereadores 
têm cobrado providências para 
o atendimento da Saúde. “En-
quanto defensores do povo, 
alertamos constantemente para 
a questão da Saúde. No entanto, 
percebemos que falta, às vezes, 
até papel para enxugar as mãos 
nas unidades do ESF. O dinhei-
ro da Saúde precisa ser melhor 
administrado”, pontuou.

Sobre o piso nacional aos 
agentes comunitários, o Se-
cretário de Saúde, Dr. Rafael, 
disse que o município cumprirá 
com o pagamento, “desde que 
o Ministério da Saúde cumpra 
a parte dele. É uma verba que 
vem do Ministério para o muni-
cípio, que o complementa com 
5%, salvo engano, mais as obri-
gações trabalhistas sociais”.

(Ass. de Comunicação – 
Câmara Municipal) 

Vereadores Gilsinho e Juninho Linhares apresentaram novo 
Requerimento solicitando informações sobre os esforços da 
Prefeitura para o pagamento de insalubridade aos servidores 

da Saúde. Eles também cobraram o cumprimento do município 
quanto Piso Nacional dos Agentes Comunitários de Saúde.
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Ipanema promete recorde de maior 
queijo pelo quarto ano consecutivo

01/08
19h – Feira Gastronômica do Queijo
20h – Apresentação das candidatas à Garota 
de Ipanema
21h – Show com Rodrigo Maia
02/08
14h – Retirada do queijo e pesagem realiza-
da pelo RankBrasil na Cooperativa Agrope-

cuária de Ipanema (Capil), na rua Geraldo 
Quito, nº 50
16h – Desfile do queijo e do doce, com saída 
da Capil e chegada na Praça Coronel Calhau 
para distribuição gratuita
19h – Show com Paulo Sérgio e Mateuzito e 
possível entrega dos troféus
21h – Show com Adair Cardoso

A cidade de Ipanema (MG) pretende 
superar mais uma vez o recorde de 
Maior queijo minas padrão do país 

junto ao RankBrasil. Neste ano o municí-
pio quer ultrapassar a marca de 1,6 mil kg. 
A iguaria será distribuída gratuitamente 
durante a quinta edição da Festa do Queijo, 
realizada nos dias 1º e 2 de agosto, na Praça 

Coronel Calhau.
Além do queijo gigante, o evento pro-

mete superar a marca de maior doce de 
leite do Brasil, que deve atingir 450 kg. O 
fiscal do RankBrasil Luciano Cadari estará 
no local conferindo pesos e medidas dos 
alimentos para possivelmente certificar os 
recordes. 

Programação:

Viagem de trem entre BH e Vitória terá vagões de luxo
Os 56 vagões de luxo fabricados na Romênia têm padrões europeus de qualidade e vão substituir os antigos

A partir de 15 de agosto 
começarão a circular 
entre Belo Horizon-

te (MG) e Vitória (ES) os 
novos trens de passageiros 
da Estrada de Ferro Vitória 
a Minas (EFVM), operada 
pela Companhia Vale. As 
viagens têm duração de 13 
horas e 10 minutos e são 
diárias e simultâneas. Na 
capital capixaba, a partida 
acontece às 7h na estação 
Pedro Nolasco. Em BH, o 
embarque é na Estação Cen-
tral às 7h30.

O gerente de operações 
do trem de passageiros da 
Vale, Paulo Curto, explicou 
que os 56 vagões de luxo 
fabricados na Romênia têm 
padrões europeus de qua-
lidade e vão substituir os 
antigos, “que já operam há 
cerca de 30 anos e que serão 
enviados para a África, onde 
a empresa também atua”.

A Vale informou que fo-
ram investidos R$ 80,2 mi-
lhões para a aquisição dos 
10 carros da classe execu-
tiva e 30 da econômica. A 

composição completa pode 
transportar até 1,5 mil pes-
soas. 

Os vagões executivos têm 
capacidade para 57 passa-
geiros, sistema de som e ilu-
minação individualizados. 
Os econômicos têm 75 luga-
res. Em ambas as classes, os 
carros são climatizados com 
ar condicionado e contam 
com tomadas elétricas indi-
viduais nas poltronas. 

Nos banheiros, o papel 
toalha foi substituído por 
máquinas de ar quente para 
a secagem das mãos. O sis-
tema de descarga é a vácuo, 
semelhante ao utilizado em 
aviões, o que reduz o consu-
mo de água. Os novos car-
ros também têm detectores 
de fumaça e são equipados 
com monitores de vídeo, 
que exibirão filmes durante 
a viagem entre as duas ca-
pitais. “Ainda não há uma 
data para que esses filmes 
comecem a ser exibidos, 
mas será em breve,” afirmou 
Paulo Curto. 

O trem da ferrovia Vitória 

Minas passa por 39 municí-
pios - 20 em Minas Gerais 
e nove no Espírito Santo. 
As composições recém-ad-
quiridas pela Vale têm ain-
da novos carros-restaurante 
com 72 lugares, lanchonete, 
gerador e um vagão para 
pessoas com dificuldades de 
locomoção, com travas para 
cadeiras de rodas. 

Os novos trens foram 
equipados ainda com siste-
ma automático de abertura 
e fechamento das portas 
externas e das localizadas 
entre um carro e outro. A co-
nexão entre os vagões agora 
é vedada por um sistema de 
plástico emborrachado. As 
composições contam ain-
da com displays externos e 
internos, que exibem infor-
mações gerais sobre a via-
gem, como destino, trajeto, 
número dos carros, estações 
e paradas de embarque e de 
desembarque, entre outras. 

Com os novos equipa-
mentos de segurança, como 
janelas de vidro duplo, o 
trem da Vale não terá mais 

as janelas e a varanda na 
classe econômica, um atra-
ção para os passageiros, 
que podiam vislumbrar as 
montanhas e paisagens de 
Minas ao ar livre. Em com-
pensação, segundo o geren-
te de operações do trem de 
passageiros, a viagem ganha 
ainda mais segurança, já 
que não há mais o risco das 
pessoas serem atingidas por 
pedras, atiradas geralmente 
por crianças. 

Ainda de acordo com a 
companhia, não haverá re-
ajuste no preço das passa-
gens. A viagem entre Belo 
Horizonte e Vitória, ou 
vice-versa, custa R$ 91 na 
classe executiva e R$ 58 
na classe econômica, e as 
passagens já são vendidas 
pela empresa. A estrada de 
Ferro Vitória Minas trans-
porta cerca de 1 milhão de 
passageiros por ano, que 
embarcam e desembarcam 
pelas 30 estações distribuí-
das pelos  664 quilômetros 
de ferrovia.

Em ambas as classes, os carros são climatizados com ar condicionado e contam 
com tomadas elétricas individuais nas poltronas

A Vale informou que foram investidos R$ 80,2 milhões 
para a aquisição dos 10 carros da classe executiva e 30 

da econômica. Na foto, carro executivo

As composições recém-adquiridas pela Vale têm ainda novos 
carros-restaurante com 72 lugares

Os 56 vagões de luxo fabricados na Romênia têm padrões europeus de qualidade e 
vão substituir os antigos. Na foto, o carro econômico
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Pastor Everaldo vê 'decepção' com governo e quer Estado mínimo

O pastor da Assembleia de Deus é autor de diversas frases de efeito
 e críticas contra a gestão petista

Concerto de Primavera: uma das apresentações da banda do 11º BPM.

Banda de música do 11º BPM

A banda do 11º Bata-
lhão da Polícia Mi-
litar irá realizar, no 

dia 1 de agosto, às 20 horas, 
uma apresentação no anfite-
atro da Câmara Municipal 
de Manhuaçu. Com o tema 
integração e valorização dos 
talentos, o concerto contará 
com a regência do tenente 
Adilson e diversas partici-
pações especiais.

A apresentação terá a 
presença de alguns alunos 
do projeto CAF, que ensi-
na música as crianças do 
bairro São Francisco de As-
sis, integrantes do coral da 
igreja, policiais da banda de 
aposentados da polícia e do 
Orador da Loja Maçônica 
Juventino Ribeiro da Silva.

De acordo com sargen-
to reis, um dos músicos da 

banda, eles estão ensaiando 
diariamente para esse con-
certo há cerca de 20 dias. 
“É uma reunião de amigos 
para a execução de 12 peças 
musicais. Esperamos que 
a população de Manhuaçu 
comparece e possa apreciar 
a apresentação, que estamos 
preparando com muito cari-
nho e dedicação”, ressalta.

Entrada  franca.

LUCAS RAGAZZI*

Dezenove dias após o 
início da campanha 
eleitoral, o candida-

to do PSC, Pastor Everal-
do, continua a percorrer o 
país em busca de divulgar 
seu projeto de governo e 
angariar apoio. Em conver-
sa com a reportagem de O 
TEMPO, o empresário afir-
ma que os brasileiros estão 
decepcionados com a atual 
gestão da presidente Dilma.

"Tenho constatado que 
existe uma grande decep-
ção da população brasileira 
com a presidente. Você vê, 
desde a redemocratização, 
Collor entregou um país 
melhor para Itamar Franco, 
que entregou um governo 
melhor para Fernando Hen-
rique, que entregou tudo 

organizado para Lula, que 
'surfou' e conseguiu entre-
gar um Brasil melhor para 
Dilma. Já ela não vai fazer 
isso. Quem for eleito, vai 
encontrar um Estado pior 
do que há 4 anos", diz.

Everaldo Dias Pereira, 
de 58 anos, ingressou na 
política em 1982, quando 
integrou a campanha para 
vereador de um amigo. 
Desde então, ele já esteve 
ao lado de Leonel Brizolla 
e Anthony Garotinho, atu-
ando como cabo eleitoral e, 
em 1999, como subsecretá-
rio da Casa Civil do Rio de 
Janeiro.

Para ele, Dilma encon-
trou, em 2010, um país com 
a estima 'lá em cima' e aca-
bou fazendo o povo ficar 
desacreditado. "Hoje nós 
enfrentamos uma crise mo-

ral, uma crise institucional. 
É o fundo do poço a situa-
ção a qual o país alcançou".

O pastor da Assembleia 
de Deus é autor de diversas 
frases de efeito e críticas 
contra a gestão petista. So-
bre a atuação do Itamaraty 
no conflito entre Israel, pa-
lestinos e o Hamas, na qual 
o governo brasileiro con-
vocou o embaixador israe-
lense no país para discutir o 
assunto, Everaldo chamou 
de 'situação desastrosa'. 
"Parece que só há pessoas 
que não pensam e que só 
agem por um viés ideológi-
co", alfineta.

No início do ano, uma re-
vista voltada para o público 
gay chegou a declarar Eve-
raldo como um dos maiores 
inimigos da militância da 
defesa dos direitos homos-

Candidato a Presidente conta com um discurso afiado em relação a críticas à gestão petista 
e vê liberalismo econômico uma boa resolução para o país

sexuais. Em 2012, o presi-
denciável foi o cabeça da 
campanha ‘homem + mu-
lher = família', do PSC. Ele 
é constantemente visto com 
outros políticos polêmicos, 
como Marco Feliciano, Jair 
Bolsonaro, Magno Malta e 
o pastor Silas Malafaia.

Dono de uma visão ide-
ológica incomum - ou pelo 
menos pouco divulgada - 
dos políticos brasileiros, o 

pastor defende a ideia do 
liberalismo econômico, 
com o 'Estado mínimo'. "Eu 
assumo e falo com clareza 
tudo aquilo que acredito. O 
que não for da competência 
do Estado, deve ser entre-
gue à iniciativa privada. 
Deve-se focar a educação, 
a saúde e a segurança pú-
blica", diz, convicto.

De acordo com ele, a 
grande diferença do orça-

mento de sua campanha, 
colocada no TSE com um 
limite de gastos de R$ 50 
milhões (os diretórios de 
Aécio e Dilma colocam um 
valor superior a R$ 290 mi-
lhões), não será decisiva.

"Não serão os milhões 
que irão convencer a popu-
lação. O meu discurso, as 
minhas propostas, vão de 
encontro ao coração da fa-
mília", diz.
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Ao nosso grande ami-
go as felicitações 
pelo seu aniversário 

dia 24 de julho Parabéns 
Pedro Justo Ribeiro

Tenho que 
agradecer a 
Deus por ter 

me proporcionado 
esse aniversário 
perfeito e a todos 
que me deram 
os parabéns, em 
especial a minha 
querida mãe Gema 
Gina!  Todos sa-
bem a felicidade 
de poder ainda 
estar aqui fazendo 
pessoas felizes.  E 
esse Boi no Rolete 
é “Bão” Demais!
Gabriela Alcon 
Lacerda

Orquestra Sinfônica de Minas Gerais em Manhuaçu
Concerto também contou com peças dedicadas à cultura brasileira

A Orquestra se apresentou 
para um bom público no 
Estádio Municipal Jus-

celino Kubitschek  
A Orquestra Sinfônica de 

Minas Gerais,  em mais uma 
apresentação, seguindo o pro-
jeto Concerto na Cidade, uma 
atividade para levar ao interior a 
música clássica do Estado. Sob 
regência do maestro assistente 
e trompista, Sérgio Gomes, a 
Orquestra Sinfônica de Minas 
executou diversas composições 
estilo Romântico, popular na 
Europa durante o século XIX, e 
obras que marcaram a produção 
operística brasileira. O progra-
ma conta com peças de Bizet, 
Liszt, Brahms, Von Suppé, Car-
los Gomes, Rossini e Borodin.

O Concerto na Cidade tem 
início com a execução da 
abertura da ópera Carmen, do 
francês Georges Bizet. A peça 
inseriu elementos exóticos da 
Espanha a uma arte que estava 
ligada principalmente à Itá-
lia e à Áustria. Em seguida, a 
OSMG traz para o público as 
raízes típicas da cultura hún-
gara, com a execução de duas 
importantes peças que retratam 
a improvisação de estilos na 
música orquestral. Rapsódia 
Húngara No. 2, do compositor 
húngaro Franz Liszt, e Dança 
Húngara, do alemão Johannes 
Brahms. As obras, compostas 
no século XIX, trazem fortes 
referências das tradições ciga-
nas e utilizam alternâncias de 
passagens lentas e rápidas entre 
um movimento e outro. 

Para o regente assistente e 
trompista da Orquestra Sinfô-
nica, maestro Sérgio Gomes, 
o Concerto na Cidade é um 
evento de extrema importância 
para a difusão da música clás-
sica por todo o Estado. “Esse 
concerto é uma excelente opor-
tunidade não só para a Orques-
tra Sinfônica de Minas Gerais, 
já que temos a experiência de 
levar a música para diferentes 
locais, como para o público, 
que pode conhecer um estilo 
diferente, com repertório muito 
variado”, destaca. 

Manhã, Tarde e Noite em Vie-
na, abertura da opereta compos-
ta pelo croata Franz Von Suppé  
também integra o programa. A 
peça ficou famosa ter servido de 
trilha sonora para diversos dese-
nhos animados, como Pernalon-
ga, da franquia Looney Tunes. A 
obra foi executada em 20 de ju-
lho, pela OSMG, durante a série 
Concertos no Parque. Naquela 
edição, o programa celebrava 
composições clássicas que ins-
piraram roteiros de filmes e de-
senhos infantis. 

O público pode  conferir 
a introdução instrumental da 
ópera Guilherme Tell, do italia-
no Gioachino Rossini. A peça, 
segundo Sérgio Gomes, “tem 
um efeito orquestral digno do 
Romantismo, que viria muitos 
anos mais tarde, com a divisão 
de sua abertura em 4 partes 
altamente descritivas”. Outro 
representante do Romantismo 
Europeu é o compositor russo 
Aleksandr Borodin. A compo-
sição Danças Polovitsianas do 
Príncipe Igor, resgata o folclore 
e as tradições do povo russo. 
“Essa é uma das características 
mais marcantes de alguns com-

positores da Rússia do século 
XIX”, destaca Marcelo Ramos. 

Repertório nacional – O 
Escravo, de Antônio Carlos 
Gomes, completa o repertório 
nacional. A OSMG executa o 
ato IV, Alvorada. Essa parte da 
composição retrata, com matri-
zes orquestrais, as sonoridades 
vivas da madrugada de uma 
floresta tropical. Sérgio Go-
mes explica que a peça traz um 
“dinamismo orquestral mui-
to empolgante, formando um 
belo poema que pode e deve 
ser apreciado pelo público do 
concerto”. 

Para encerrar o Concertos 
na Cidade, A OSMG executou 
No Tabuleiro do Samba – Suíte 
Minas Gerais.  A peça reúne, 
em versão orquestral, alguns 
dos grandes sucessos do minei-
ro Ary Barroso, um dos princi-
pais representantes da música 
popular brasileira. Composta 
em 2004, por Marcelo Ramos, 
a obra também celebra outros 
nomes da música nacional 
como Milton Nascimento, Ca-
etano Veloso, Renato Russo e 
Paulinho Pedra Azul. 

SÉRGIO GOMES - Gra-
duado em trompa pela UFMG, 
nasceu no estado do Rio de 
Janeiro e iniciou seus estudos 
musicais com seu pai o maestro 
Sebastião Gomes, e de trompa 
aos 11 anos na Escola de Músi-
ca de Brasília. Em 1977 passou 
a integrar como primeiro trom-
pista a Orquestra Sinfônica Mu-
nicipal de Campinas. Em 1981, 
foi convidado a participar da 
Orquestra Sinfônica de Minas 
Gerais como primeiro trompista 
atuando também como solista 
da referida instituição em várias 
oportunidades. Participou nesse 
período como músico convida-
do da maioria das orquestras 
sinfônicas brasileiras. Na área 
de música de câmara participou 
dos mais importantes grupos 
do gênero em Belo Horizon-
te. Foi professor do Centro de 
Formação Artística da Funda-
ção Clovis Salgado e da Escola 
de Música de Universidade do 
Estado de Minas Gerais. Atuou 
como regente e ensaiador da 
OSMG como assistente dos re-
gentes Holger Kolodziej, Mar-
celo Ramos e Roberto Tibiriçá. 
Atualmente, Sergio é primeiro 
trompista solista e regente assis-
tente da Orquestra Sinfônica de 
Minas Gerais.

ORQUESTRA SINFÔNI-
CA DE MINAS GERAIS – 
Fundada em 1976, a Orquestra 
Sinfônica de Minas Gerais se 
destaca pela variedade e ver-
satilidade de sua programa-
ção, que inclui óperas, obras 
sinfônico-corais, programas 
com música popular brasilei-
ra, música com cinema, e uma 
série gratuita no Museu Inimá 
de Paula, em apresentações ao 
ar livre, na capital e no interior. 
Seu regente titular é o maestro 
Marcelo Ramos, mestre em re-
gência orquestral pelo Cleve-
land Institute of Music (EUA) 
e Doutor em artes e regência 
orquestral pela Ball State Uni-
versity (EUA). Marcelo está 
em sua segunda passagem fren-
te ao conjunto mineiro, onde 
atuou entre 2003 e 2008.

Devair G. Oliveira com 
informações

Prefeito João do Açougue, entre o Secretário de Administração Vilson Marques e 
Presidente da Câmara Municipal de Santana  Ivan Picada, a esquerda munícipes 

amigos do prefeito



9acesse: www.jm1.com.br29 de Julho / 2014



10 29 de Julho / 2014acesse: www.jm1.com.br

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

"O Senhor está comigo; não temerei o que me pode fazer o ho-
mem" (Sl 118.6).

Em 2008, de férias em Curitiba, um senhor desconfiado, vendo que 
a placa do carro era Rio de Janeiro, aproximou-se e perguntou: "Lá 
no Rio vocês não têm medo?" Eu disse: "Medo de quê?" E ele: "da 
violência, dos tiroteios...". Tentei explicar: "Olhe, não é como aparece 
na TV; não é tanto assim".

A impressão de quem mora fora do Rio é que aqui estamos o 
tempo todo nos escondendo atrás dos postes para fugir de tiroteios. 
De certo modo, compreendo esse temor, porque eu mesmo o ex-
perimentei em 1986, quando me mudei de Vitória para o Rio. As 
primeiras semanas aqui foram uma tortura para o meu espírito. Sus-
peitando de tudo e de todos, eu entrava nos ônibus e ficava morren-
do de medo de ser assaltado. A mídia havia me envenenado, e agora 
eu me tornava escravo de um crescente pânico. Francamente, aquilo 
não era vida.

Um dos subprodutos do pecado é o tormento do temor. O peca-
do faz o pecador viver como um fantoche de suas fobias, refém de 
traumas e neuroses. Deus mandou Moisés avisar ao povo de Israel 
o que iria lhes acontecer, caso dessem as costas ao Eterno. Uma das 
consequências seria o medo sem base: "...o ruído de uma folha mo-
vida os perseguirá; e fugirão como quem foge da espada; e cairão 
sem ninguém os perseguir" (Lv 26.36).

Um dia, tomei a decisão que julgo certa: orei a Deus, confessando 
a Ele a minha falta de confiança em Sua proteção. Ora, se Ele estava 
comigo, por que temia então? E se "todas as coisas contribuem jun-
tamente para o bem daqueles que amam a Deus" (Romanos 8.28), 
não fazia o menor sentido duvidar do meu Pai. Lembrei-me das 
muitas promessas associadas à presença de Deus na vida do crente.

Posso lhe contar o resultado? Deus ouviu aquela oração. O temor 
foi desenraizado de dentro de mim. No lugar do medo, Deus pôs 
tranquilidade. Como o salmista, aprendi a dizer: "O SENHOR está 
comigo; não temerei o que me pode fazer o homem" (Sl 118.6).

Como viver sem medo (Final)

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

ACADEMIA 
KOMEIKAN

Rua Vicente de 
Paula Reis, 23

Bairro São Jorge 
(ao lado da Retífica)

"A adversidade é um 
trampolim para a 

maturidade."
C.C. Colton

"A alegria é o segredo 
da beleza. Sem entu-
siasmo não há beleza 

que seja atraente."
Christian Dior

"A alegria que nos 
falta, não raro, é a 

alegria que negamos 
aos outros."

"A ambição escravista 
mais facilmente as 

almas mesquinhas do 
que as nobres, do mes-
mo modo que o fogo 
que o fogo incendeia 
mais facilmente a pa-
lha e as choças do que 

os palácios."
Champfort

"A amizade entre ho-
mem e mulher, mesmo 
que inconscientemente, 

é sempre um pouco 
erótica."

Jorge L. Borges

"A boa consciência ser-
ve de boa almofada."

John Ray, naturalista 
britânico

"A humildade de 
coração não exige que 
te humilhes. Mas que 
te abras. É o segredo 

das permutas. Somente 
então poderás dar e 

receber."
S. Exupéry

"A pior verdade custa 
apenas um grande des-
gosto. A melhor mentira 
custa muitos pequenos 
desgostos e, no fim, um 

desgosto grande"
Jacinto Benavente

"A verdadeira rique-
za de um homem é o 
bem que ele faz neste 

mundo."
Maomé

"A amargura dos nos-
sos inimigos serve-nos 
bem mais que a doçura 
dos nossos amigos: Os 
inimigos dizem sempre a 
verdade; os amigos não."

Catão

"A arte de viver con-
siste em tirar o maior 
bem do maior mal."
Machado de Assis

"A beleza é uma carta 
de recomendação a 

curto prazo."
Ninon Lenclos

                 

Indispensável para a maioria dos brasileiros, o 
arroz fica ainda mais saudável na sua versão vita-
minada. Sim, existe uma variante reforçada com 
mais nutrientes. As substâncias são adicionadas a 
uma base de farinha de arroz, que é, por sua vez, 
modelada em formato de grãos. Eles são então 
misturados aos tipos convencionais do cereal, 
sem diferença de sabor, aroma e textura.

 Outra vantagem é que o preparo não muda. 
Você pode cozinhar como está habituada e le-
var à mesa, por exemplo, um delicioso “arroz” 
, “refrescante” ou cremoso com maionese, entre 
outras receitas imperdíveis.

 A chegada ao Brasil desta 
novidade é uma iniciativa da 
Gain, filiada às Nações Uni-
das, e da Path, instituição vol-
tada para a saúde mundial, cujo 
diretor global, Peiman Milani, 
explica que é preciso levar em 
consideração que a inovação 
fornece cerca de um terço da 
quantidade diária recomenda-
da de vitaminas e minerais, como o ferro, o ácido 
fólico, o zinco e a tiamina, em porções de 50g.

 “Apesar de ser em média 10% mais caro, é 
um excelente ‘investimento’. Ele permite que as 
pessoas fortaleçam sua nutrição por meio de um 
alimento que comem diariamente. Além disso, 
estudos demostram a redução de deficiências de 
micronutrientes e a conservação dos teores nutri-
cionais por mais tempo”, diz.

Qualidades de cada um:  A pergunta que fica 
é: até que ponto o arroz branco, integral e vitami-
nado são diferentes? Veja abaixo seus principais 
benefícios: 

 Branco: Rico em carboidrato, principal fonte 

energética para o organismo.
Integral: Suas fibras auxiliam no bom fun-

cionamento do intestino e previnem doenças 
cardiovasculares, enquanto o complexo B regula 
o sistema nervoso, favorece o crescimento, con-
tribui para a saúde da pele e melhora o ciclo do 
aparelho digestivo.

Vitaminado: o ferro, fundamental para a 
constituição da hemoglobina e prevenção da 
anemia, o zinco, presente em inúmeras enzimas, 
a vitamina B1, que atua no metabolismo de car-
boidratos, proteínas e lipídios, e o ácido fólico, 
participante da formação de células e do sistema 

nervoso central, fazem parte 
da composição.

 Onde encontrar:  Por ser 
um lançamento, a distribuição 
está sendo feita para um núme-
ro limitado de redes de super-
mercados – a previsão é de que 
a disponibilidade aumente gra-
dualmente. Quanto à qualida-
de, as marcas serão certificadas 

por meio de um processo da Universidade Federal 
de Viçosa (UFV) e receberão um selo específico 
para a identificação pelos consumidores. 

O alimento também já faz parte da merenda 
servida a cerca de 15 mil estudantes da rede 
pública de Vespasiano, na grande Belo Hori-
zonte (MG). Assim como no caso da venda em 
mercados, a estimativa é de que mais cidades 
apostem nesta ideia porque o arroz vitaminado 
tem o poder de prevenir casos de fome oculta. 
Como o seu nome sugere, ela é a falta de nu-
trientes e vitaminas em pessoas que, apesar de 
se alimentaram, necessitam de uma reposição 
nutricional.

CONHECE O ARROZ VITAMINADO?

FRIGIDEIRA DE CARNE E FAROFA MINEIRA RÁPIDA
INGREDIENTES: 
2 colheres (sopa) de óleo de milho
6 ovos, sal e pimenta calabresa a gosto
1 cebola grande ralada
2 xícaras (chá) de carne cozida desfiada
1 chuchu grande ralado fino
1 pimentão vermelho pequeno bem 
picado
1 colher (sopa) de salsa picada
1 colher (sopa) de coentro picado
1 gema levemente batida para colar e 
pincelar
1 vidro pequeno de leite de coco (100 ml)
Sal e pimenta a gosto

MODO DE PREPARO:
Aqueça o óleo, junte a cebola e frite 

até dourar levemente. Acrescente a carne 
e o chuchu e cozinhe, mexendo sempre, 
por cerca de cinco minutos, ou até secar 
um pouco. 

Junte o pimentão, a salsa, o coentro e 
refogue, em fogo brando, por 10 minutos. 

Adicione o leite de coco, sal e pimenta 
a gosto, misture e reserve. 

Preaqueça o forno com temperatura 
média (180°C). 

Bata as claras em neve. Junte as gemas 
e continue baten-
do até a mistura 
ficar homogênea. 

Despeje a me-
tade dos ovos 
batidos sobre o 

refogado de carne e misture bem. Coloque 
num refratário untado e cubra com o res-
tante dos ovos batidos. 

Leve ao forno pré-aquecido por 3 minu-
tos. Retire do forno e decore com os anéis 
de pimentão, cebola e azeitona. 

Leve novamente ao forno até assar e 
dourar (cerca de 30 minutos). Sirva em 
seguida.

INGREDIENTES: 
500 g de farinha de mandioca
2 cebolas picadas
3 dentes de alho amassados
250 g mais ou menos de margarina
Sal
Açúcar
Cheiro verde

MODO DE PREPARO:
Em uma panela aqueça a marganina, 

doure bem a cebola até que ela fique bem 
marrom

Acrescente o alho, despeje a farinha já 
triturada com as mãos, mexa bem até mis-
turar toda farinha com a margarina

Desligue o fogo, coloque sal a gosto e 1 
pitada de açúcar

Esta recei-
ta serve para 
a c o m p a n h a r 
qualquer prato 
e é bem econô-
mica.
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Polícia Civil investiga a mãe que deixou bebê no lixão em Mutum

Automóvel e ônibus batem de frente 
e deixa vários feridos em Fervedouro

POLÍCIA POLÍCIA
mUTUm (mg) - A Polí-

cia Civil de Mutum já sabe 
quem é a mãe do bebê re-
cém-nascido encontrado 
dentro de um saco de lixo 
em um aterro sanitário do 
município. Conforme infor-
mações do boletim de ocor-
rência, a criança foi encon-
trada morta na manhã de 
quarta-feira (23).

Por volta de 10h20, uma 
funcionária do local, que 
trabalha separando lixo para 
reciclagem, percebeu que 
uma das sacolas estava aber-
ta e que alguns bichos se ali-
mentavam do que estava lá 
dentro.

Ao se aproximar, ela en-

controu o corpo de um bebê, 
que estava em estado de de-
composição, e com o cordão 
umbilical. A criança estava 
enrolada em um lençol e 
dentro de uma sacola, que 
estava rasgada, provavel-
mente por causa dos bichos 
que tentavam se alimentar.

A trabalhadora acionou 
a Polícia Militar (PM), que 
entrou em contato com Uni-
dades de Saúde da cidade 
para tentar localizar alguma 
mulher que tenha dado à luz 
na terça ou quarta-feira, no 
entanto, não conseguiram 
encontrar ninguém.

Os peritos da Polícia Civil 
que estiveram no local não 

conseguiram precisar se o 
bebê foi “jogado" no local, já 
sem vida, se ele ainda estava 
vivo quando foi deixado no 
aterro ou se a criança é fruto 
de um aborto. A informação 
é de que o corpo passará por 
uma necropsia.

Ainda segundo o boletim 
de ocorrência, o responsável 
do aterro sanitário infor-
mou que um caminhão de 
lixo chegou ao local na tarde 
de terça-feira (22), porém, 
ele e outros funcionários 
não viram nada de anormal 
nos resíduos. A suspeita é 
que alguém tenha entrado 
no local e deixado o corpo 
da criança durante a noite.

No início de quarta-feira, 
23, um acidente envolvendo 
um ônibus que transportava 
trabalhadores rurais e um 
VW Fox foi registrado na 
rodovia BR-116, nas pro-
ximidades de Fervedouro. 
No coletivo haviam 15 tra-
balhadores que tiveram es-

coriações. Já no automóvel, 
os cinco ocupantes sofreram 
fraturas, sendo encaminha-
dos para a Casa de Caridade 
de Fervedouro após os pri-
meiros socorros promovi-
dos pelo SAMU de Muriaé.

De acordo as informações, 
o automóvel teria invadido a 

contramão de direção sendo 
inevitável a colisão contra o 
coletivo. Após o choque, des-
governado, o ônibus atraves-
sou a pista contrária e só pa-
rou ao bater em um barranco 
na lateral da rodovia.

A perícia esteve no local 
para os trabalhos de praxe.

PONTE NOVA (MG) - 
Mais de seis quilos de maco-
nha foram apreendidos em 
Ponte Nova no início da noi-
te de sexta-feira, 25/07. Dois 
acusados de envolvimento 
foram conduzidos para a de-
legacia.

A equipe do Tático Mó-
vel, formada pelo Sargento 
Antero, Cabo Bordoni e Sol-
dado Heringer, foi averiguar 
uma denúncia anônima. No 
local, foram encontrados Vi-
cente de Paula Carvalho Jú-
nior, 27 anos, e Roberto José 
Dornelas, 25.

A partir daí, os militares 
foram até a casa de Vicente 
e encontraram 6,7 quilos de 
maconha em barras; nove 
papelotes de cocaína, duas 
buchas de maconha grandes, 
vários saquinhos de chup-
-chup (utilizados para em-
balar entorpecentes) e uma 
caderneta com anotações do 

PM apreende mais de seis quilos de maconha

maNHUaçU (mg) - 
Um Prisma, placa de Rodei-
ro/MG, saiu da pista, na ma-
nhã desta sexta-feira, 25/07, 
no Km 43, da BR-262, pró-
ximo ao Clube dos Cabos e 
Soldados, saída de Manhua-
çu para Realeza.

Apesar da gravidade do 

acidente, o motorista Edi-
vânio Queiroz Ferrari, 35 
anos, morador de Rodeiro/
MG, saiu ileso. Supostamen-
te ele bateu a cabeça, pois 
não se lembrava de pratica-
mente nada e muito menos 
do que motivou o acidente.

Edivânio foi conduzido ao 

pronto socorro de Manhua-
çu.

O veículo ficou bastan-
te danificado e foi retirado 
com o auxílio de um guin-
cho.

Com informações do 
Corpo de Bombeiros e da 
Polícia rodoviária Federal.

Prisma sai da pista na BR-262 

comércio de drogas em Pon-
te Nova. De acordo com a 
Polícia Militar, Vicente assu-
miu a propriedade de todo 
o entorpecente localizado, 
alegando ter adquirido de 
um indivíduo do estado Rio 
de Janeiro que levou o mate-

rial até Ponte Nova. Roberto 
negou a propriedade e qual-
quer envolvimento com en-
torpecente apreendido.

Os dois foram conduzidos 
para a delegacia e foi ratifi-
cado o flagrante.

Carlos Henrique Cruz

Por meio da assessoria de imprensa, 
a delegada Dária Vargas informou 
que a mãe da criança (que não teve 

a identidade revelada) foi ouvida nessa 
quinta-feira (24). Ela deu várias versões 
sobre o caso e todas serão apuradas. Ou-
tras testemunhas são ouvidas na sexta-
-feira (25).

A mulher, que não foi presa devido a fal-
ta de flagrante, revelou que ficou interna-

da após dar à luz e que a família não sabia 
da gravidez dela. Ela não soube informar 
quem jogou a criança no lixo e nem se o 
bebê estava morto quando foi despejado.

A delegada aguarda a necropsia que será 
feita no corpo do bebê para saber se ele 
nasceu com vida ou não. A mãe da criança 
é solteira e tem outros quatro filhos. Ela 
atua como auxiliar de limpeza na cidade.

Camila Kifer – Jornal o Tempo

INVESTIGAÇõES
Delegada Dária Vargas apura o caso
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Prestação de Contas da Secretaria Municipal de Saúde
Por Bárbara almeida

A Câmara Municipal de 
Manhuaçu teve uma noite 
de muito trabalho quinta-
-feira, 24 de julho de 2014, 
inicialmente com sessão 
extraordinária para pres-
tação de contas da Secre-
taria Municipal de Saúde. 
Os vereadores, na oportu-
nidade fizeram seus ques-
tionamentos ao secretário e 
também aos representantes 
da consultoria da prefeitura 
sobre a situação da saúde 
em Manhuaçu. Em seguida 
foi dada continuidade aos 
trabalhos da casa legislativa 
com a realização de sessão 
ordinária, apreciação e vo-
tação de diversos projetos, 
requerimentos e indicações 
dos vereadores.

O Presidente da Comissão 
de Orçamentos, finanças e 
tomada de contas, vereador 
Jorge Augusto Pereira fez a 
avaliação sobre a prestação 
de contas e disse que a mes-
ma não satisfez. Comentou 
a respeito das explicações 
dadas após a avaliação e ne-
nhuma delas obteve encaixe 
diante as perguntas feitas. 
“As explicações continua-
ram distorcidas e mais uma 
vez foi perguntado o por-
quê do gasto no valor de R$ 
800.000,00 com transporte 
de pacientes, transporte esse 

terceirizado na saúde, a justi-
ficativa foi que o valor que é 
pago aos motoristas é alto e a 
diária passa de R$ 28.000,00. 
A partir daí serão feitos mais 
questionamentos com a pre-
sença do assessor contábil, 
que não esteve presente nes-
ta noite. O presidente ainda 
comentou sobre o descaso 
com o povo de Manhuaçu 
em relação à saúde, disse que 

o SUS precisa de atenção, 
quem frequenta o local sabe 
da situação difícil em que se 
encontra em questão de lim-
peza e também da qualidade 
da aparelhagem do local”. 
Disse o vereador Jorge

O vereador Gilson César 
da Costa incluiu outro pro-
blema, o pagamento de insa-
lubridade aos funcionários. 
Segundo o vereador, em 

conversa com o prefeito, “foi 
pedido um laudo para que 
o pagamento seja passado 
aos funcionários, isso é vis-
to com muita importância, 
pois todos sabem os riscos 
que os funcionários correm 
em determinadas funções. 
Então será aguardado que 
este laudo seja concluído e 
os funcionários pagos o que 
lhes é justo”. Destaca

O Secretário de Saúde, 
Dr. José Rafael de Oliveira 
comentou a respeito da co-
brança sobre o pagamento 
do piso salarial e deixou 
claro que existe uma de-
pendência com o Ministé-
rio da Saúde, “é uma verba 
que vem do ministério para 
o município e este comple-
menta com 5% as obriga-
ções trabalhistas sociais, 

desde que o ministério 
cumpra sua parte não ha-
verá chances do Município 
fugir da responsabilidade”. 
Destaca o Secretário.

O plano de ação tem sido 
desenvolvido pelo planeja-
mento e deve ser apresentado 
no final do próximo mês. O 
secretário finalizou enfati-
zando a situação da saúde, 
dizendo que a mesma tem 
caminhando com algumas 
deficiências, porém estão se-
guindo sempre em direção à 
melhora e buscando resolver 
as situações que em seu enten-
dimento tem mais urgência.

O Vice-Presidente da Câ-
mara, Sargento Anízio Gon-
çalves, que presidiu a sessão, 
terminou dizendo que na 
noite de prestação de contas 
foi bem conduzida e que to-
dos tinham direito e fizeram 
seus questionamentos. Nes-
ta noite houve satisfação, 
pois o planejamento para a 
reunião foi bem sucedida, a 
casa estava cheia, vereadores 
de outros municípios mar-
caram presença. A sessão 
foi proativa e correu tudo 
em seus conformes. Ainda 
enfatizou que a câmara tem 
levado seus trabalhos à po-
pulação e é essa a missão da 
casa, a câmara é o parlamen-
to, o local ideal para incluir 
ideias e tomar as devidas 
decisões.

O Presidente da Comissão de Orçamentos, finanças e tomada de contas, 
vereador Jorge Augusto Pereira fez a avaliação sobre a prestação de contas 

e disse que a mesma não satisfez

Secretário de Saúde Dr. José Rafael de Oliveira

O Vice-Presidente Sargento Anízio dirigiu a sessão Vereadores de São João do Manhuaçu

O Presidente Maurício Júnior, abril os trabalhos, mas 
teve que se ausentar por motivos familiares.

Os vereadores, na oportunidade fizeram seus questionamentos 
ao secretário e também aos representantes da consultoria da prefeitura 

sobre a situação da saúde em Manhuaçu
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Hepatites – Cuidados e sintomas 
que você precisa saber

Hoje já conhecemos vários tipos de 
hepatites, que vão de A até a E. Para  as 
hepatites A e B que são as mais comuns, 
existem vacinas. A hepatite A é a mais co-
mum das hepatites e normalmente tem 
uma evolução benigna e seu tratamento é 
feito apenas com sintomáticos para náu-
seas e vômitos, assim como para febre. A 
transmissão desse tipo de hepatite ocorre 
pela via fecal oral, ou seja, o vírus é elimi-
nado pelas fezes e entra em contato com 
o corpo quando ingerido por alimentos 
e líquidos contaminados com as fezes. É 
necessário cuidado especial em relação ao 
local onde comemos e bebemos, e é im-
prescindível a lavação das mãos após usar 
o sanitário e na manipulação de alimentos.

Embora a evolução da hepatite A seja 
benigna, ela tem uma variável fulminante 
que leva a morte rapidamente. A hepati-
te A pode levar trinta dias da contami-
nação até a manifestação dos sintomas 
e as vezes pode ocorrer sem nenhuma 
manifestação sintomática. Os sintomas 
mais comuns são a icterícia (amare-
lão), colúria ( urina escura, cor de coca 
– cola), acolia ( fezes brancas), fadiga, 
mal-estar geral, letargia ( sonolência, 
apatia), náuseas e vômitos, febre e dor de 
cabeça, dor no lado direito do abdômen.

Cuidados: deve-se evitar o uso de ali-
mentos ricos em gordura e uso de álcool 
de qualquer quantidade. Indica-se uma 
dieta mais rica em carboidratos, princi-
palmente de pequenas quantidades re-
gulares de doces, principalmente pé de 
moleque. Aos diabéticos o açúcar deve 
ser muito restrito assim como os demais 
carboidratos. A vacina contra hepati-
te A é 100% eficaz e deve ser iniciada 
em crianças a partir de um ano de ida-
de em duas doses com intervalo de seis 
meses, no adulto não há limite de idade. 

Já a hepatite B pode se tornar crônica e 
levar a cirrose e câncer de fígado. O modo 
de transmissão ocorre pelo sangue e líqui-
dos corporais (contato sexual, uso de dro-
gas injetáveis, hemodiálise e transfusões, 
tatuagens e colocação de piercing, profis-
sionais de saúde não vacinados). As me-
didas preventivas incluem o uso de pre-
servativos, para todas as relações sexuais.

Ao submeter-se a alguma cirurgia 
programada, que pode vir a precisar de 
sangue, o ideal é fazer a auto transfu-
são. O procedimento é procurar o he-
mocentro, de dois à três meses antes e 
realizar a retirada do sangue, para que 
este seja armazenado para a sua cirur-
gia.  Para os que são adeptos ao uso de 

tatuagens e piercing, o correto é procu-
rar saber informações do local onde será 
realizado o procedimento, verificar se o 
material é descartável e/ou esterilizado.

A hepatite B pode ser  transmitida da 
mãe portadora para o filho no momen-
to do parto, portanto a vacinação deve 
ser realizada nas crianças logo ao nasci-
mento num esquema de três doses sen-
do a primeira logo após o nascimento ( 
primeiras horas), a segunda de um a dois 
meses após a primeira e a terceira dose 
com seis meses após a primeira. Não há 
necessidade de reforço. A eficácia da va-
cina em adultos é de 95 %  dependendo 
de alguns fatores como obesidade, dia-
betes e insuficiência renal crônica pode 
haver menor eficácia. Existe a vacina 
combinada para hepatite A+B para os 
adultos que não receberam nenhuma 
vacina para hepatite A ou B. Também 
é realizada no esquema de três doses.

A hepatite B pode evoluir com sinto-
mas como na hepatite A ou sem sintomas. 
Após seis meses se torna crônica e pode 
não haver mais nenhum sintoma, poden-
do ser detectada apenas com os exames 
das enzimas hepáticas elevadas. Pacientes 
com hepatite crônica deverão ser tratados 
com medicamentos mais específicos assim 
como acompanhamento especializado.

 

* Dr Carlos Eduardo Prado Costa 
(Crm/SC 7222) - médico membro da 
Sociedade Internacional de medicina 
Sexual e membro da Sociedade Brasi-
leira de Clínica médica. Presta asses-
soria em saúde pública e privada em 
todo o Brasil e também realiza men-

salmente conferências, especialmente 
sobre a Saúde do Homem. É autor do 
Programa Ictus Homem. atualmente 

Dr. Carlos é médico em Florianópolis, 
Joinville e Timbó/SC. Dúvidas ou mais 
informações: (48) 3024-8002 ou prado-

costa12@hotmail.com

Agora em Lajinha!

Festas

Definidas as participações e o modelo 
de disputa dos Jogos Estudantis Muni-
cipais (JEM) Manhuaçu na modalidade 
Handebol. A decisão foi tomada durante 
congresso técnico realizado no dia 15 de 
julho.

Doze escolas se inscreveram para parti-
cipar do módulo 1 masculino e seis para 
o modulo 1 feminino. No módulo 2 mas-
culino são sete escolas inscritas, enquanto 
que quatro participam do módulo 2 femi-
nino.

JEM Manhuaçu: Definida tabela do Handebol
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A formiga e a cigarra: Primeiro, 
que uma coisa fique clara: estamos 
falando de formigas carnívoras, 
aquelas “malvadas” Iridomyrmex 
purpureus, que se deliciam comen-
do animais mortos e, dependendo 
do humor, alguns vivos também. Já 
as cigarras, por outro lado, acabam 
sendo úteis quando o assunto é o 
lanchinho de cada dia.

Ao que tudo indica, essas formi-
gas de paladar bizarro apreciam o 
líquido que sai do traseiro das cigar-
ras – pois é. Apesar de gostar da be-
bida, as formiguinhas não curtem o 
trabalho de retirar o tal “suquinho” 
e, por isso, aprenderam a domesti-
car cigarras.

O processo aqui envolve uma es-
pécie de troca de favores e funcio-
na da seguinte maneira: as cigarras 

querem fugir de seus predadores, 
certo? Se elas deixarem as formigas 
sugarem a resina que seus bumbuns 
produzem, elas, as formigas, ofere-
cem proteção contra os outros ani-
mais.

Esse líquido extraído das cigarras 
é doce e pode servir tanto de ali-
mento quanto de conservante. É por 
isso que os dois insetos acabam se 
dando bem. Tem cigarra que vai até 
morar com algumas formigas numa 
boa. Em alguns casos, as cigarras 
acabam se tornando dependentes 
das formigas a ponto de não rea-
girem caso sejam devoradas pelas 
“amigas”. Essa mudança de com-
portamento ocorre quando a cigarra 
já não tem muita utilidade para o 
grupo de formigas. Nesse caso, ela 
vira jantar fácil, fácil.

ANIMAIS TAMBÉM TêM BICHOS DE ESTIMAÇÃO, SABIA?

ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO

ÁRIES
Sua vida social e seus vínculos formam um cami-

nho seguro para o crescimento profissional, Ariano. 
Seu trabalho ainda é seu maior foco e o dinheiro 
vem daí. Pode parecer que o amor esteja abandonado, mas não está. 
Vênus impulsiona os dois: amor e trabalho. Seja mais participativo, 
converse mais com seus superiores, vá a todas as “happy-hour” e não 
perca de vista aquele chefe que sempre te olhou com mais dedicação. 
Sua promoção está nas mãos dele. Vão te chamar de puxa saco? 
Certamente! Saúde beneficiada.

TOURO
Hora de ficar parado, taurino! Nada de lançar produtos ou inventar 

novas soluções. Até o dia 6 você ainda pode fazer algo sobre seu 
dinheiro mas, depois disso, aquiete-se. Cuide da saúde que está mais 
delicada e aproveite a maré calma no amor para acertar as coisas com 
o parceiro. Tente criar momentos de intimidade e reveja com ele o que 
ficou mal resolvido no ano passado. Vênus e Plutão em conjunção 
pedem algo para limpar a energia velha. Pode ser uma viagem a dois 
ou uma saída para um bom jantar. Plutão pede algo novo para vocês.

GêMEOS
O dinheiro está fugindo de você nesse mês, então prepare-se! Há 

alguma melhoria nos últimos dias do mês, mas lembre-se que a ex-
pansão é controlada. Mês que vem será muito melhor. Você tem mais 
chances se trabalha com outros países ou temas estrangeiros, pois 
sua casa 9 está ativada. Tudo que envolve outros países pode atrair 
sua atenção, até no amor. Você fica mais espiritual e o mundo material, 
mesmo parecendo caótico, não consegue ter sua atenção. Atenção 
com sua saúde, você tem picos de energia. Equilibre com descanso!

CÂNCER
Júpiter está em seu signo e a expansão é grande. Tudo que você 

faz, cresce. lembre-se de aproveitar para lançar novas ideias e pro-
dutos. Seu peso também aumenta, então cuidado com tanta felicidade 
e comemorações. O amor está beneficiado e você deve compartilhar 
com os outros tudo aquilo que recebe. Quanto mais compartilhar e 
colaborar com seu grupo, mais vantagens virão para você. Você tam-
bém verá que o Universo parece estar ao seu lado. Não é impressão. 
Após meses de sofrimento, você está em férias astrais. Aproveite!

LEÃO
Falta dinheiro depois do dia 6. Mercúrio anda de mal com sua conta 

bancária. Mas não se desespere, mês que vem tudo melhora. Você 
entrou num ciclo de mudanças pessoais e tem uma forte transformação 
à vista. Pode ser um divórcio, um casamento, um novo emprego ou 
apenas um novo visual. Na verdade, você está há meses em muta-
ção, mas só agora permitirá que isso fique transparente para todos. 
O poder pessoal aumenta muito, há magnetismo sexual e tudo isso 
pode enfraquecer sua saúde. Olho nos invejosos!

VIRGEM
Você sabe gastar e agora, em Fevereiro, tem que estancar tanto 

desperdício. Marte força uma mudança na administração do dinheiro, 
mas, mesmo assim, sua vida social continua intensa. Muitos progra-
mas e possíveis encontros amorosos com pessoas exóticas. Vênus 
propicia a entrada de dinheiro, então organize-se. Muitos momentos 
de descanso entre horas exaustivas de trabalho. Sua saúde fica en-
fraquecida e antigos problemas voltam a chamar sua atenção. Você 
ainda não estava totalmente curado. Faça isso agora!

LIBRA
Muitas oportunidades de trabalho e chances de expansão financeira. 

Você é um dos poucos que terá dinheiro esse mês. A vida amorosa 
continua estranha, aparecem uns parceiros que não combinam em 
nada com você. Paciência, mês que vem esse setor melhora. Você 
passou por um período muito difícil nas finanças, então aproveite a 
boa fase e desfrute um pouco da vida. Com menos stress, sua saúde 
também melhora. Com o bolso cheio, nem vai se lembrar do amor. 
Aproveite!

ESCORPIÃO
O Sol brilha na sua casa 5 e você quer se divertir. Quer namorar, 

criar e colorir sua vida. Faça isso, mas lembre-se de que há ciclos 
de crescimento e restrição financeira nesse mês. Vênus faz de tudo 
para desenrolar sua vida amorosa, mas influências de Capricórnio 
empacam o processo. O amor tem que ser desfrutado, mesmo que 
você esteja mais para devorá-lo. A saúde fica bastante fortalecida e 
novos empregos podem surgir. Aproveite um pouco de cada parte 
desse mês tão colorido.

SAGITÁRIO
Sol e Júpiter atuam para boas viagens. Aproveite esse período, se 

puder. Toda a força do mês está no setor familiar. Ou você que está 
mais preocupado com eles ou eles que vão solicitar sua presença. 
O amor não consegue acompanhar esse ritmo e parece que você só 
cuida da família e não tem tempo para namorar. O mês é próspero 
para você e, após o dia 18, você verá seus rendimentos aumentarem. 
Sua saúde fica um pouco frágil, atenção para não se machucar com 
pequenas entorses.

CAPRICÓRNIO
Vênus e Júpiter tiram você do lodo afetivo, Capricorniano. Final-

mente você tem um mês mais feliz, com mais amor e benefícios. Há 
chances de crescimento profissional e você pode criar uma imagem 
mais elaborada. As pessoas vão julgá-lo muito pela aparência, então 
capriche no visual. Sua saúde está bem e não é hora de mudar de mé-
dico ou de tratamento. Tente apenas administrar o que já conquistou. 
Agora é hora de acertar a vida amorosa e eliminar as complicações 
dos últimos meses. Um alívio, não?

AQUÁRIO
Movimente seu dinheiro até o dia 6. Depois disso, só no final do mês. 

Há chances de você melhorar suas finanças esse mês, mas tem que 
prestar atenção nesses períodos de seca e de fartura. O amor está 
mais vinculado ao mundo material e há grandes chances de você se 
interessar por alguém que lhe dê flores ou compre um bom perfume. 
Há um bom emprego esperando por você e sua saúde pode ficar mais 
forte na primeira quinzena. Evite especulações e jogos. O mês é feliz, 
viva esse momento com tranquilidade.

PEIXES
Um momento perfeito para a saúde e o bem-estar. Tudo avança 

para você porque Netuno ativa sua espiritualidade. Mais sensível 
do que nunca às outras dimensões, você começa a enxergar novos 
caminhos para a sua carreira e meios mais curtos para chegar onde 
quer. O amor não está em alta, mas há muita coisa acontecendo 
com essa energia ao seu redor e, só mais para o final do mês, você 
entenderá que as coisas aconteceram, apenas ainda não estavam 
manifestadas no plano material.

Astrológica por Claudia Vannini

                                                        

CURIOsIDADEs

“JESUS ESTÁ TE 
OLHANDO.”

Tarde da noite, um ladrão entrou 
numa casa que ele achava que estava 
vazia. Com cuidado, na ponta dos pés, 
atravessou a sala, mas de repente pa-
rou, apavorado, quando ouviu uma voz 
dizer:

-“Jesus está te olhando.”
A casa ficou silenciosa de novo, e o 

ladrão continuou a andar.
-“Jesus está te olhando”-a voz falou 

de novo.
O ladrão parou de novo. Ele estava 

apavorado. Nervoso, ele olhou em vol-
ta. Num canto escuro, ele notou uma 
gaiola, e um papagaio dentro dela. Ele 
perguntou para o papagaio:

- Foi você que disse que Jesus esta 
me olhando?

- Sim. - respondeu o papagaio.
O ladrão deu um suspiro de alívio, 

dai perguntou ao papagaio:
- Qual é seu nome?
- Clarence. - disse o papagaio.
- Este é um nome muito besta para 

um papagaio. - disse o ladrão - Quem 
foi o idiota que te deu este nome?

- O mesmo idiota que deu o nome 
de Jesus para o rottweiler. - disse o 
papagaio

R$2,00
Com sérios problemas financeiros, o 

caipira vendeu sua mula por 100 reais 
a um outro caipira, que concordou em 
receber o animal um dia depois. No dia 
seguinte o primeiro caipira chegou e 
disse:

- Cumpadii, cê me discurpa mas a 
mula morreu.

- Morreu?
- Morreu
- Intão devorve o dinheiro.
- Ihhh... já gastei.
- Intão me traiz a mula.
- Mais o que cê vai fazê com uma 

mula morta?
- Vou rifá.
- A mula morta? Quem vai querê?
- E só eu numm fala que ela mor-

reu, ue!
Um mês depois os dois se encon-

tram e o caipira que vendeu a mula 
pergunta:

-Ô cumpadi, e a mula morta?
- Rifei. Vendi 500 bietes a 2 real 

cada. Faturei 998 real.
- Eita! E ninguem recramô?
- Só o homi que ganhô.
- E o que ocê fez?
- Devorvi os 2 real pra ele.

A VELHINHA 
E O TARADO

A velhinha chegou à delegacia e o dele-
gado lhe deu os parabéns.

– Muito bem, vovó. A senhora com a sua 
idade pegou o tarado que estava apavorando 
a região.

– Obrigado, meu filho. É que quando eu 
era jovem fui campeã de artes marciais.

– A senhora bateu bastante nele, ele 
está bem machucado. Me diga uma coisa, 
ele tentou violentá-la?

– É, meu filho. Ele não queria, mas eu 
consegui!
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Simony fica furiosa na web ao ver filha ser 
chamada de feia: ‘Educação vem de berço’

Conhecida por ser uma mãezona, 
Simony, 38,virou uma fera ao ver a sua 
filha Aysha Benelli, 11, ser criticada nas 
redes sociais.

Após a cantora ter anunciado no 
Instagram que a herdeira cantaria com 
ela em seu novo DVD, uma internau-
ta disparou: "Pelo amor, dizer que essa 
menina é 'LINDA' já é demais. Na ver-
dade, os filhos de Simony são todos 
feios. Também os pais que ela arruma 
sai de baixo".

Indignada com a ofensa, Simony se 
pronunciou."Você não tem obrigação 
nenhuma de achar meus filhos bonitos, 
afinal, gosto não dá para discutir. Agora, educação vem de berço, 
respeito pelo próximo não tem plástica que dê jeito. Sinto muito 
por você, pessoa infeliz, mal amada e que, de certo, não deve ter 
filhos. Eu desejo benção na sua vida, paz, amor e um homem, que é 
disso que você está precisando", alfinetou a famosa.

Aysha ficou conhecida por interpretar a Laura na novelinha 
"Carrossel", exibida pelo SBT em 2012. A garota é fruto do relacio-
namento de Simony com o rapper Afro-X, 40.

Junno Andrade se declara para 
Xuxa: ‘Me jogaria ao vento em busca 

de seu perfume’
Ah, o amor! Com saudades de Xuxa, Junno Andrade acordou 

todo romântico na sexta-feira (25), e escreveu um texto super fofo 
a amada nas redes sociais, para provar seu carinho. Ele postou uma 
foto no Instagram em que a mão da apresentadora aparece entrela-
çada ao do namorado.

“Se eu pudesse voar, Libertaria essa saudade... Me jogaria ao 
vento em busca do seu perfume, Flutuaria meu sorriso até esbarrar 
no seu, Voaria em busca da minha felicidade E pousaria em seu 
abraço com a certeza de ter encontrado minha paz, minha alegria, 
meu amor... E meu lugar.... @xuxamenegheloficial!”, escreveu o 
ator, ao lembrar da amada na rede social.

Xuxa também está puro amores com o namorado. Ela também 
postou a foto das mãos dos dois e escreveu: “Meu amigo e amor... 
para sempre!”.

Em crise! Apóstolo Valdemiro Santiago 
atrasa pagamento e deixa RedeTV!

Parece que os dias da Igreja Mundial do Poder 
de Deus na programação da RedeTV! estão che-
gando ao fim. Isso porque, após atrasar o paga-
mento de R$ 6 milhões mensais pelo aluguel dos 
horários da emissora, o apóstolo Valdemiro Ma-
cedo devolveu na última sexta-feira (25) o espaço 
que ocupava no canal.

Por atrasar sistematicamente os pagamentos, 
neste mês a emissora reajustou os valores e estipulou multas al-
tíssimas. O apóstolo então decidiu deixar o espaço na emissora e 
investir na MTV.

Valdemiro continua nas manhãs de domingo, mas a tendência 
é perder esse horário também, segundo informações do 'Notícias 
da TV'.

De acordo com fontes nas igrejas, como consequência da redu-
ção do espaço na TV, Valdemiro Santiago está perdendo fiéis para 
Edir Macedo, que está tomando o espaço vago com a Igreja Mun-
dial, e dinheiro para bancar os horários nas emissoras.

Reality show com anãs é sucesso 
nos Estados Unidos

Nos Estados Unidos, um reality 
show tem chamado atenção dos 
telespectadores. 'Little Woman 
L.A.', do canal americano Life 
Time, acompanha a vida de seis 
anãs que contam tudo sobre suas 
rotinas e as dificuldades da defici-
ência física.

O programa, no estilo 'Big Bro-
ther', segue a vida de Terra Jole, Tonya Banks, Briana Mason, 
Traci Harrison, Christy McGinty e Elena Gant, segundo infor-
mações da revista 'Época'.

Sexo é um assunto recorrente e, na maioria das vezes, elas 
contam detalhes sobre os relacionamentos com homens de es-

tatura mediana. Gant, por exemplo, é casada com Preston, um 
americano de 1,87m de altura.

'Quando é papai e mamãe tenho que ficar na cama e ele no 
chão', explicou.

O programa está no final da primeira temporada.

Oscar Filho pede desculpas por piada 
polêmica: “Não fui feliz na minha atitude”

Após ter sido duramente criticado, Oscar 
Filho utilizou a internet, na última sexta-feira 
(25), para pedir desculpas por uma piada feita 
em sua página no Facebook em abril deste ano.

Na ocasião, ele compartilhou a foto de uma 
garota, posteriormente identificada como uma 
moradora do interior de São Paulo, e escreveu 
na legenda: “Você já se sentiu tão diferente que 
até sua própria imagem te acha estranho?”.

Acontece que a jovem tem paralisia facial e o 
comentário não agradou. A família, que mora em Monte Aprazível, 
decidiu, inclusive, processar o humorista, alegando que a jovem 
entrou em depressão após ter se tornado piada.

Em comunicado, o repórter do “CQC” explicou que não teve a 
intenção de fazer chacota com o rosto da menina, e que não imagi-
nou que ela fosse brasileira, tampouco que a imagem fosse atual.

Ele ainda disse que recebeu a foto por WhatsApp. “Achei en-
graçado, pois é justamente a cara que eu faço quando vejo uma 
imagem minha e me acho estranho e/ou diferente. E eu me acho 
estranho muitas vezes. Tantas, que já postei várias fotos minhas 
me zuando e me sacaneando”, explicou.

Filho também comentou que foi um morador da cidade quem o 
alertou e que ele não hesitou em excluir a mensagem logo depois. 
“[…] minha intenção era fazer as pessoas rirem e não prejudicar 
alguém. Tenho pavor disso. Só que aconteceu, é uma lástima”, 
avaliou.

“Estou na mídia, num programa de muita repercussão. Minhas 
redes sociais são muito visitadas. Às vezes, cometo erros que não 
tenho a dimensão da proporção que isso possa tomar, por isso mi-
nha vontade de esclarecer. Repito: minha vontade é de fazer as 
pessoas rirem, mas dessa vez não fui feliz na minha atitude”, com-
pletou. 

João Kleber: 'Meu maior sonho é ter um filho'
Convidado no quadro Elas Querem Saber, do Programa Raul 

Gil, João Kleber mostrou uma de suas fraquezas e se emocionou 
ao revelar um sonho ainda não realizado. “Meu maior sonho  é ter 
um filho”, disse o apresentador de  56 anos.

Na atração, que será exibida no SBT no sábado (26), às 14h15, 
no SBT, ele ainda afirmou que não considera que seu programa, 
Teste de Fidelidade, exibido na Rede TV!, seja baixaria. 

No quadro, Val Marchiori, Thammy Miranda, Dani Bolina e Pe-
nélope Nova, questionam convidados a cada semana

Xii... SBT engaveta projetos 
de Tom Cavalcante e Gorete 

Milagres
Parece que o SBT decidiu dar atenção de sua 

dramaturgia apenas para as crianças. Isso por-
que a emissora resolveu engavetar dois projetos 
de sitcom apresentados à direção.

Por questões de custos, o SBT não produzirá 
uma série estrelada por Tom Cavalcante e Carlos Alberto de Nó-
brega, segundo informações do colunista Fernando Oliveira.

Outra que deve ir para a geladeira é a volta de 'Ó, Coitado', com 
Gorete Milagres e Moacyr Franco.

Carol Castro pega pesado em treino 
para novo personagem

Carol Castro está se mostrando uma atriz sem fronteiras na hora 
de construir personagens. A atriz visitou um personal trainer e está 
pegando pesado na musculação para ficar malhada e deixar o corpo 
em forma para seu próximo papel. Detalhe, ela está cheia de suspen-
se com o novo projeto. No Instagram, na tarde de sexta-feira (25), a 
morena  compartilhou uma foto em que aparece na academia e deixou 
os fãs curiosos sobre sua próxima personagem: “Treinando igual a 
‘gente grande’ para a próxima personagem. O que será? #NoPainNo-
Gain #VamoQueVamo”, escreveu ela na legenda do clique. É claro 
que não faltaram elogios e especulações sobre a próxima história em 
que Cléo dará vida. Entre mensagens como “Linda!” e “Perfeita!”, um 
fã resolveu apostar no óbvio para chamar a atenção da famosa: “No 
mínimo, uma mulher bem forte!”. Carol está longe das telinhas desde 
o começo de 2014, quando terminou as gravações de Amor à Vida, de 
Walcyr Carrasco, em que interpretou Silvia.

Ben Affleck aparece como Batman em foto 
do novo longa da DC Comics

Ben Affleck aparece caracterizado como Bat-
man no longa Batman Vs. Superman: Dawn of 
Justice em uma exposição especial promovida 
pela DC Comics na Comic-Con de San Diego, 
Califórnia, nos Estados Unidos.

A feira de cultura  pop conta com uma exposi-
ção especial de aniversário dos 75 anos do herói 
e a mais recente versão do morcego também está 
presente, na imagem do ator. O longa, previsto 
para estrear em 2016 nos cinemas do mundo todo 
ainda conta com Henryu Cavill como Superman.

Para a DC Comics o pedido dos produtores do filme “Foi um 
presente para os fãs poderem celebrar a mais nova versão do herói 
em seu aniversário.”, escreveu a dona das imagens do morcego em 
seu site oficial.

Rafael Ilha consegue direito a liberdade 
condicional mediante pagamento de fiança

A Justiça do Estado do Paraná acatou o pedido de liberdade 
provisória de Rafael Ilha e ele pode deixar a prisão na manhã de 
sábado (26), com a namorada, Aline Figueira.

De acordo com o advogado do casal, José Beraldo, esta é con-
siderada a primeira vitória no processo, já que o pedido havia sido 
aceito pelo Ministério Público, mas ainda dependia da decisão fa-
vorável de um juiz.

O ex-integrante do grupo Polegar, no entanto, ainda precisa pa-
gar uma fiança de R$ 40 mil. Aline, por sua vez, teve o valor es-
tipulado em R$ 15 mil. “Acredito que a família terá condições de 
arcar com esses valores”, adiantou o advogado.

“Agora estamos providenciando o recolhimento desses valores 
para fazer o depósito. Conseguindo isso a tempo, eles saem da 
prisão neste sábado pela manhã”, detalhou ele, acrescentando que 
Ilha estava trabalhando e que sua companheira é empresária.

Será? Rick Martin pode estar 
namorando Ian Thorpe

O nadador australiano Ian Thorpe 
revelou ao mundo, recentemente, que 
é homossexual. E pode ter contato 
uma ajuda extra nesta etapa de sua 
vida.

Após a declaração, Ricky Martin 
fez questão de parabenizá-lo no Twit-
ter. “Felicidades a Ian Thorpe, homem 
valente. Estou feliz por você. Milhões 

de pessoas te admiram por isso. Estou orgulhoso”, publicou.
Boatos dão conta de que a mensagem não foi tão casual quanto 

aparentou. O cantor, que também assumiu sua preferência sexual 
após anos de sucesso, estaria ajudando o atleta a ‘sair do armá-
rio’.

E o motivo? Os dois estariam namorando, segundo o jornal 
“Daily Mail”. A dupla foi, inclusive, clicada durante um encontro 
na Austrália, onde Ricky está trabalhando como jurado do pro-
grama “The Voice”.

“Gordinha sou mais paquerada do que 
quando era magrinha”, diz Fabíola Gadelha

Fabíola Gadelha participou do 
programa “Morning Show”, da rádio 
Jovem Pan, na última quinta-feira 
(24), e acabou confessando que tem 
recebido muitos recados de futuros 
pretendentes.

A apresentadora, conhecida por 
comandar as edições especiais do 
“Cidade Alerta”, da Record, revelou 
que foi Marcelo Rezende quem co-
meçou uma campanha para que ela 
conseguisse um namorado.

“Gordinha sou mais paquerada do 
que quando eu era magrinha. Com 

as brincadeiras de Marcelo, apareceram muitos pretendentes”, 
contou.

A jornalista ainda disse que está bem adaptada ao ritmo de 
São Paulo - ela é de Manaus - e que não deve ter problemas para 
ficar na cidade. “Gosto do clima de São Paulo e as comidas são 
maravilhosas”, avaliou.

No comando de um noticiário policial, Fabíola aproveitou o 
papo para garantir que não tem medo de possíveis represálias por 
parte de bandidos.



16 29 de Julho / 2014acesse: www.jm1.com.br


